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Chapter 01.  to부정사

Unit 01.  to부정사의 명사적 용법

  Warm up  

01 write	 02 to become	 03 to watch

04 read	 05 to sell	 06 to study

07 not to play	 08 go	 09 to

10 swim	 11 It	 12 to make 

[해설]

01	�*decide 다음에는 「to+동사원형」이 와서 목적어 역할

을 한다. 

07	�*to부정사의 부정은 「not+to 동사원형」의 형태로 쓴

다.

  Start up  

 �01 목적어	 02 보어	 03 목적어	 

04 주어	 05 목적어	 06 보어	  

07 목적어	 08 보어	 09 주어	  

10 목적어	 11 주어	 12 목적어	  

13 보어	 14 목적어	 15 주어 

[해석]

01	� 그는 유럽에 가기로 결심했다. 

02	� 그의 소망은 작가가 되는 것이다.

03	� 그들은 일찍 떠나기로 계획했다.

04	� 영화를 보는 것이 나의 취미이다.

05	� 나는 테니스 클럽에 가입하기를 원한다.

06	�그녀의 취미는 사진을 찍는 것이다.

07	� 그는 내년에 금연하기로 약속했다.

08	�우리의 임무는 무고한 시민들을 보호하는 것이다.

09	�외국어를 배우는 것은 어렵다.

10	� Jeff는 책 읽는 것을 좋아한다.

11	� 박물관을 방문하는 것은 매우 재미있다.

12	� Sam은 질문에 대답하는 것을 거절했다.

13	� 그녀의 직업은 야채를 판매하는 것이다. 

14	� 너는 휴식을 취할 필요가 있다.

15	� 야구 경기를 보는 것은 재미있다.

 �01 목적어	 02 목적어	 03 보어	  

04 목적어	 05 주어	 06 주어	  

07 보어	 08 목적어	 09 주어	  

10 목적어	 11 목적어	 12 목적어	  

13 목적어	 14 보어	 15 주어 

[해석]

01	� 나는 곧 그녀를 만나기를 희망한다.

02	� 그녀는 안경을 쓸 필요가 있다.

03	� 나의 계획은 파일까지 이 보고서를 마치는 것이다.

04	� 나는 그 소설을 읽기로 결심했다.

05	� 롤러코스터를 타는 것은 재미있다. 

06	�치과에 가는 것이 두렵다.

07	� 그의 꿈은 돈을 많이 버는 것이다.

08	�우리는 점심식사로 국수를 먹기를 희망한다.

09	�관광객을 안내하는 것이 나의 직업이다.

10	� Ted는 나를 도와주기로 약속했다.

11	� 우리는 파티를 위해 사과를 좀 사기를 원한다. 

12	� 그는 Jane과 춤추는 것을 좋아한다.

13	� 그는 나를 보호하려고 했다.

14	� 나의 소망은 부모님과 함께 사는 것이다.  

15	� 트럭을 운전하는 것은 쉽지 않다.  

  Check up & Writing  

 �01 how	 02 where	 03 how	  

04 when	 05 how	 06 what	  

07 when	 08 how	 09 what	  

10 what	 11 how

 �01 is to be a famous actor	  

02 how to lose weight	  

03 not to eat fast food	  

04 To get up early	  

05 how to use this machine	  

06 what to tell Kevin	  

07 where to put this vase	  

08 where to park my car	  

09 to become a good diplomat	  

10 likes to play computer games	  

11 to finish the homework before dinner 

12 not to join the reading club
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Unit 02.  to부정사의 형용사적 용법

  Warm up  

01 to help	 02 something	 03 to visit	

04 to write on	 05 with	 06 in	

07 something to tell	 08 to study	

09 to drink	 10 to go	 11 to learn	

12 to remember	 13 to do	 14 to read	

15 to help 

  Start up  

 �01 초대해야 할 사람들	 02 방문할 많은 박물관들	

03 나를 도와줄 누군가	 04 돌봐야 할 아기들	  

05 앉을 의자	 06 너에게 말할 무언가	

07 내 컴퓨터를 고쳐야 할[고칠] 누군가	  

08 해야 할 많은 일	 09 영어를 배울 기회	  

10 차를 살 돈	 11 살 집	  

12 얘기할 친구	 13 캐나다를 방문할 계획	

14 외국어를 배우는 가장 좋은 방법	  

15 읽을 잡지들 

 �01 먹을 무언가	 02 게임을 이길 기회		

03 의사가 되려는 꿈	 04 그녀에 대해 할 말이 없음	

05 청소해야 할 방	 06 너에게 줄 무엇	  

07 지켜야 할 약속	 08 오늘 밤 입을 옷	  

09 도서관에 가는 가장 빠른 길[방법]	  

10 함께 놀 친구	 11 세탁해야 할 옷	  

12 앉을 벤치	 13 쓸 종이 한 장	  

14 오늘 해야 할 숙제	 15 저녁식사 후 마실 물

  Check up & Writing  

 �01 to read	 02 nothing to drink 

03 to live in	 04  to lose	  

05 to write with	 06 to visit	  

07 to wear	 08 to show	  

09 to help	 10 to play with	  

11 to buy	 12 anything to ask

 �01 something to drink 

02 a car to sell	  

03 nothing to wear now	  

04 person to visit my house	  

05 paper to write on	  

06 place to live in	  

07 way to save water	  

08 to understand me	  

09 a lot of things to buy	  

10 money to buy a computer 

11 something to eat 

12 books to read in the library

Unit 03.  to부정사의 부사적 용법

  Warm up  

01 to see	 02 to pass	  

03 pleased	 04 difficult	  

05 to fix	 06 to learn	  

07 sad	 08 lose	  

09 to win	 10 be	  

11 to listen	 12 understand

  Start up  

 �01 a	 02 a	 03 c 

04 b	 05 b	 06 a 

07 c	 08 b	 09 c 

10 b	 11 a	 12 b 

13 a 	 14 a 	 15 c 

[해석]

01	� Ben은 판다를 보기 위해 동물원에 갔다. 

02	� 그녀는 기차를 타기 위해 일찍 일어났다.

03	� 영어는 배우기 어렵다. 

04	� Jessie는 영화배우를 만나서 기뻤다. 

05	� 그녀는 시험에 떨어져서 실망했다.

06	�우리는 책을 읽기 위해 도서관에 갔다.

07	� 이 상자는 옮기기에 너무 무겁다.

08	�그는 게임에 져서 슬퍼했다.

09	�이 책은 이해하기에 어렵다.

10	� 그녀는 그 소식을 듣고 놀랐다.

11	� 그들은 나를 만나기 위해 이곳에 왔다.

12	� 창문을 깨서 미안하다.

13	� 그는 신발을 사기 위해 쇼핑몰에 갔다.

14	� 그녀는 살을 빼기 위해 저녁을 먹지 않았다.

15	� 그 물은 마시기에 안전하지 않다. 
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 �01 a	 02 a	 03 b 

04 c	 05 a	 06 b	  

07 a	 08 b	 09 a	  

10 a		 11 b	 12 c	  

13 b	 14 a	 15 b

[해석]

01	� 그들은 고기를 사기 위해 시장에 갔다.

02	� 나는 영어를 배우러 캐나다에 갈 것이다.

03	� 그녀는 내일 소풍을 가서 신나 있다.

04	� 그 자동차는 구입하기에 너무 비싸다.

05	� 그는 나무들을 보기 위해 창문을 열었다.

06	�그녀는 한국문화를 배우게 되어서 행복했다.

07	� 그는 야구경기를 보기 위해 TV를 켰다.

08	�Tom은 선물을 받아서 기뻤다.

09	�나는 자동차를 사기 위해 돈을 모을 것이다.

10	� 그는 케이크를 만들기 위해 밀가루를 샀다. 

11	� Jenny는 노숙자들을 보고 슬펐다. 

12	� 이 소설은 이해하기에 쉽지 않다. 

13	� 그는 직업을 잃어 실망했다.

14	� Jackson은 그녀를 마중하려고 역에 갔다.

15	� 나는 파티에서 James를 만나 놀랐다.

  Check up & Writing  

 �01 to buy a dress	 02 to wash dishes	  

03 to buy some fruits	  

04 to ask about the field trip	  

05 to receive a gift from her dad	  

06 to participate in the opening ceremony	

07 to drive	 08 to get a job	  

09 to sleep	 10 to hear about the loss 

 �01 to take pictures	 

02 to practice the violin	  

03 not difficult to learn	  

04 to avoid a traffic jam	  

05 to get a new smartphone	  

06 happy to work with you	  

07 to be late for school	  

08 to buy a concert ticket	  

09 an ax to cut the trees	  

10 to meet him on the street	  

11 not easy to solve	  

12 sad to put on weight

Unit 04.  to부정사를 이용한 표현

  Warm up  

01 rich enough	 02 to	 03 too 

04 can’t	 05 can	 06 too 

07 enough	 08 can’t	 09 destroy	

10 It		  11 too	 12 can

  Start up  

 �01 so, can’t	 02 so, can	  

03 so, can	 04 too	  

05 so, can’t	 06 enough, watch	  

07 It, to	 08 To, dangerous	  

09 too, to	 10 It, to	  

11 hungry, can’t	 12 so, can

[해석]

01	� 나는 책을 읽기에 너무 졸리다.

02	� 그 소년은 질문에 답할 만큼 충분히 영리하다.

03	� 내 형은 그 박스를 움직일 만큼 충분히 힘이 세다.

04	� Jack은 그 전화를 받을 수 없을 만큼 바빴다.

05	� 나는 너무 피곤해서 더 이상 걸을 수 없다. 

06	�Kevin은 나이가 들어서 그 영화를 볼 수 있다.

07	� TV로 야구게임을 보는 것은 흥미롭다.

08	�빗속에서 자전거를 타는 것은 위험하다.

09	�그녀는 너무 슬퍼서 그 사고에 대해 생각할 수 없었

다.

10	� 문을 잠그는 것은 간단하다.

11	� 그들은 너무 배고파서 더 이상 공부할 수 없다.

12	� 내 여동생은 그것을 할 만큼 충분히 영리하다.

 �01 strong, can	 02 enough, catch	  

03 short, can’t	 04 too, to	  

05 enough	 06 It, to watch	  

07 so, can’t	 08 It, to swim	  

09 so, that, could	 10 so, could	  

11 so, couldn’t	 12 good, to cure

[해석]

10	� 그 소년은 충분히 강해서 그 바위를 들 수 있었다.

11	� 그 개는 너무 무서워서 도망갈 수 없었다.

12	� 그 약초는 그를 치료할 만큼 훌륭했다.
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  Check up & Writing  

 �01 to	 02 too, to 

03 enough to	 04 so, can	  

05 so, that, can’t	 06 It, to	  

07 too, to	 08 too, to	  

09 so, couldn’t	 10 too, to	  

11 enough to	 12 too, to

 �01 so tired that I can’t stand up 

02 too bitter to drink 

03 enough to beat any competitors 

04 too heavy to move 

05 too dark to play outside 

06 beautiful enough to live in 

07 so fat that it can’t catch mice 

08 so lucky that I could 

09 impossible to change the plan 

10 not easy to make cookies 

11 so weak that she can’t walk 

12 healthy enough to live 

  Level up  

 �01 그는 신문을 읽기 위해 안경을 쓰고 있다.     

	 02 나는 결혼식에 초대할 친구가 몇 명 있다.    

	 03 우리는 점심식사로 피자를 먹기를 바란다.       

	 04 나의 계획은 런던에서 3일 동안 머무는 것이다.    

	 05 그들은 많은 돌고래들을 보고서 흥분했다.        

	 06 그의 그림들은 이해하기가 어렵다.             

	 07 그들은 고향에 돌아가게 되어서 기뻤다.            

	 08 너는 바다에서 수영하는 법을 아니?         

	 09 나는 오늘 할 일이 없다.       

	 10 엄마는 버스를 타기 위해 정류장으로 뛰어가셨다.    

	 11 이 침대는 잠자기에 너무 작다.       

	 12 내 남동생은 너무 아파서 학교에 갈 수 없다.

	01 그들은 해야 할 일이 많다.

	 02 그녀는 친구를 만나기 위해 카페에 갔다.   

	 03 나는 이 그림을 어디에 걸어야 할지 결정하지 못했다.

	 04 Sam은 아이스크림을 사기 위해 편의점에 들렀다.      

	 05 나는 내 고양이를 돌봐줄 누군가가 필요하다.       

	 06 �Jack은 커피를 마시기에는 너무 어리다. / 너무 어려서 

커피를 마실 수 없다.  

	 07 나는 읽을 것이 아무것도 필요하지 않다.

	 08 첫 기차를 타는 것은 불가능하다. 

	 09 너의 목소리를 듣게 되어 기쁘다.   

	 10 진실을 말하는 것은 중요하다.    

	 11 그는 한국을 떠나게 되어서 슬펐다.     

	 12 나는 파티에 초대하기 위해 그에게 전화했다.

	�01 to play with	 02 to trust 

03 old enough	 04 how to 

05 to drink	 06 to play 

07 too old	 08 to work 

09 to live in	 10 to understand 

11 to put	 12 to accept 

	�01 부사적 용법, 너를 만나게 되어서 기쁘다. 

	 02 부사적 용법, 그는 1등을 하게 되어서 기뻤다.

	 03 명사적 용법, 내 꿈은 영화감독이 되는 것이다.

	 04 �부사적 용법, Joe는 농구를 하기 위해 체육관에 갈 것

이다.

	 05 �부사적 용법, 그녀는 학교에 지각하지 않기 위해 지하

철을 탈 것이다.

	 06 부사적 용법, Jane은 시험에 떨어져서 실망했다.

	 07 형용사적 용법, 그는 배우가 될 기회를 갖지 못했다.

	 08 �명사적 용법, 그들은 인터넷을 어떻게 이용해야 할지 

모른다.  

	 09 부사적 용법, Tylor는 돈을 잃어버려 화가 났었다.

	 10 명사적 용법, 졸업 후 무엇을 해야 할지 모르겠다.

	 11 부사적 용법, 그는 책을 읽기 위해 등을 켰다.

	 12 형용사적 용법, 나를 도와줄 사람이 있나요?

  Actual Test   

01 ④	 02 ③	 03 ①	 04 ⑤	 05 ③	

06 ④	 07 ⑤	 08 ①	 09 ④	 10 ④	

11 ④	 12 ⑤	 13 ②	 14 ③	

15 거리에서 노는 것은 매우 위험하다.	16 to live in	

17 to play computer games	 18 where to go	

19 on	 20 too, to                  

[해석 및 해설]

01	�*finish는 목적어로 동명사를 취한다.

02	�*it - 가주어, to부정사 - 진주어

03	�*write with ~을 가지고 쓰다

04	�외국어를 배우는 것은 어렵다.

	 ① 대명사   	 ② 비인칭주어 it	 ③ 대명사	

	 ④ 비인칭주어 it	 ⑤ 가주어

05	�서울에는 방문할 곳이 많다.



6 ● Grammar Mentor Joy Plus 3

	 ① 명사적 용법: 목적어	 ② 부사적 용법: 감정의 원인

	 ③ 형용사적 용법	 ④ 명사적 용법: 주어

	 ⑤ 부사적 용법: 목적

06 �나는 자원봉사를 하기 위해 병원에 갔다.

	 ① 형용사적 용법	 ② 명사적 용법: 보어

	 ③ 명사적 용법: 주어	 ④ 부사적 용법: 목적

	 ⑤ 부사적 용법: 감정의 원인

07 �*⑤는 to부정사의 부사적 용법의 원인이고 나머지는 

목적이다.

08	① 부사적 용법, 그녀는 집에 휴식하기 위해 왔다.

	 ② 형용사적 용법, 나는 낭비할 시간이 없다.

	 ③ 형용사적 용법, 나는 읽을 책이 많다.

	 ④ �형용사적 용법, 나는 나를 도와줄 누군가가 필요하

다.

	 ⑤ 형용사적 용법, 그들은 그녀를 만날 기회가 있었다.

09	*④ where 대신 방법을 의미하는 how가 와야 한다.

10	*in order to ~하기 위해서

11	*can 대신 can’t가 와야 한다. 

	� *「too+형용사/부사+to부정사」는 「so+형용사/부사 that 

주어+can’t[couldn’t]」으로 바꿔 쓸 수 있고, ‘너무 ~해

서, …할 수 없다’의 의미이며, 「형용사/부사+enough to 

+동사원형」은 「so+형용사/부사 that 주어+can[could]」 

으로 바꿔 쓸 수 있으며, ‘매우 ~해서, …할 수 있다’의 의

미이다.

12	�① 명사적 용법	 ② 명사적 용법

	 ③ 부사적 용법	 ④ 명사적 용법

	 ⑤ 형용사적 용법 

13	�*「too+형용사/부사+to부정사」는 「so+형용사/부사 that 

주어+can’t[couldn’t]」으로 바꿔 쓸 수 있다.

14	�*「so+형용사/부사 that 주어+can[could]」은 「형용

사/부사+enough to+동사원형」으로 바꿔 쓸 수 있다. 

16	�그녀는 거주할 커다란 집이 있다.

Chapter 02.  동명사

Unit 01.  동명사의 역할 

  Warm up  

01 Taking	 02 reading	 03 selling	

04 closing	 05 to accept	 06 fixing	 

07 riding	 08 to bake	 09 speaking	

10 teaching	 11 becoming	 12 drinking	

13 to buy	 14 smoking	 15 eating 

[해석 및 해설]

01	산책은 건강에 좋다.

02	너 만화책 다 읽었니?

03	나의 직업을 집을 파는 것이다.

04	창문을 닫아도 될까요?

05	�우리는 그의 제안을 받아드리기로 했다.	  

*동사 decide는 to부정사를 목적어로 취한다.

06	�그들은 컴퓨터 고치는 것을 연습했다.

07	�말 타는 것이 재미있었니?

08	�그녀는 그들을 위해 케이크를 굽는 것을 원한다.

	� *동사 want는 to부정사를 목적어로 취한다.

09	�Sam은 영어로 말을 잘한다. 

10	�나는 아이들을 가르치는 것에 관심이 있다.

11	�그의 목표는 유명한 골프선수가 되는 것이다.

12	�Jessica는 우유 마시는 것을 중단했었다.  

13	�아버지는 내게 컴퓨터를 사주시겠다고 약속했다. 

	� *동사 promise는 to부정사를 목적어로 취한다.

14	�그는 작년에 담배 끊었다. 

15	�점심식사로 햄버거 먹는 거 어때?

  Start up  

 �01 보어	 02 목적어	 03 보어	  

04 목적어	 05 목적어	 06 목적어	 

07 보어	 08 목적어	 09 주어	  

10 목적어	 11 주어	 12 목적어	  

13 주어	 14 목적어	 15 보어

[해석]

01	� 나의 꿈은 파리에서 사는 것이다.

02	� Susan은 아름답게 노래하는 것으로 유명하다.

03	� 나의 엄마의 취미는 정원 가꾸기이다.

04	� 그녀는 엄마가 올 때까지 계속 울었다.

05	� 그는 숙제하는 것을 마쳤다.

06	�그는 쿠키 만드는 것을 잘한다.	    

07	� 나의 직업은 책을 파는 것이다.

08	�나는 너를 잃는 것이 두렵다.

09	�사진을 찍는 것은 매우 재미있다.

10	� Tony는 한국에서 운전하는 것을 걱정한다.

11	� 아이들을 집에서 가르치는 것은 이점이 많다.

12	� 그녀는 다른 사람들 앞에서 노래하는 것을 포기했다.

13	� 애완동물을 기르는 것은 좋은 일이다.
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14	� 나는 컴퓨터 게임을 하는 것을 좋아한다.  

15	� 나의 계획은 기차로 여행하는 것이다.

 �01 목적어	 02 목적어	 03 주어	  

04 목적어	 05 목적어	 06 주어	  

07 목적어	 08 보어	 09 주어	  

10 주어	 11 보어	 12 목적어	  

13 목적어	 14 목적어	 15 주어

[해석]

01	� 나에게 컴퓨터를 사주셔서 감사합니다.

02	� 그는 울타리 페인트칠 하는 것을 끝냈다.

03	� 매일 일기를 쓰는 것은 쉽지 않다.

04	� 그들은 패스트푸드 먹는 것을 멈출 것이다.

05	� 그녀는 간호사가 된 것을 자랑스러워 한다.

06	�낚시를 가는 것이 나의 아버지의 취미이다.

07	� 그들은 나를 계속 기다렸다.

08	�나의 꿈은 해외에서 공부하는 것이다.

09	�아이들을 돌보는 것은 매우 어렵다.

10	� 강에서 수영하는 것은 위험하다.

11	� 이번 일요일 나의 계획은 영화를 보는 것이다.

12	� 금주를 하려고 노력하고 있습니까?

13	� 그들은 서로 논쟁하는 것을 싫어한다.

14	� 너는 그를 만나는 것을 영원히 피할 수 없다.

15	� 롤러코스터를 타는 것은 흥미롭다.

  Check up & Writing  

 �01 playing	 02 Biting	 03 protecting	

04 Telling	 05 eating	 06 selling	

07 walking	 08 becoming	 09 writing	

10 watching	 11 Crossing	 12 singing 

 �01 listening to pop music	  

02 good at taking pictures	  

03 teaching history to children	  

04 Traveling around the world	 

05 for being late	  

06 than keeping them	  

07 mind turning down the radio	  

08 eating out with him tonight	 

09 kept running for two hours	 

10 practiced dancing together	  

11 drinking coffee every day	  

12 cleaning her room before 

Unit 02.  동명사를 이용한 표현 

  Warm up  

01 preparing	 02 getting	 03 playing	

04 to attend	 05 finding	 06 to leave	

07 laughing	 08 swimming	 09 eating 

10 drinking	 11 playing	 12 to help 

  Start up  

 �01 practicing	 02 denying	 03 finishing	

04 to answer	 05 fixing	 06 reading	

07 shouting	 08 fishing	 09 buying	

10 talking	 11 going	 12 living 

 �01 doing	 02 getting	 03 cooking	

04 hearing	 05 fishing	 06 to become 

07 playing	 08 watching	 09 taking	

10 wearing	 11 dancing	 12 to take 

  Check up & Writing  

 �01 drinking	 02 sleeping	  

03 cleaning	 04 skiing	 

05 talking	 06 thinking	  

07 arriving	 08 traveling	  

09 speaking	 10 inviting	  

11 fixing	 12 getting up	  

13 smoke	 14 running	  

15 answering

[해석]

01	� 나는 차가운 물을 마시고 싶다.

02	� 그녀는 밤에 잠을 자는 데 어려움을 겪는다.

03	� 너는 방 청소하느라 바쁘니?  

04	� 그들은 스키 타러 갈 계획을 하고 있다.     

05	� 그것에 대해 말해야 소용없다.

06	�나는 그 사고에 대해 생각하지 않을 수 없다.

07	� 한국에 도착하자마자 그들은 박물관에 갔다.

08	�Annie는 캐나다로 여행 가는 것을 고대하고 있다.

09	�그들은 프랑스어를 매우 잘한다.

10	� Jessie를 파티에 초대하는 것 어때?

11	� 그녀는 컴퓨터를 수리하는 데 많은 돈을 썼다.

12	� Sam은 일찍 일어나는 것에 익숙하다.  

13	� 삼촌은 예전에는 담배를 피웠지만 지난해 끊었다.

14	 그녀는 그 방에서 뛰쳐나오지 않을 수 없었다.

15	 그녀는 전화 받느라 바빴다. 
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 �01 How about going	 

02 look forward to meeting	  

03 am used to sleeping	  

04 worth learning	 05 On finishing	  

06 busy helping	 07 feel like eating 

08 is good at singing 

09 couldn’t help crying 

10 trouble remembering 

11 It is no use fixing	 12 spent, buying

Unit 03.  동사+동명사 / 동사+to부정사  

  Warm up  

01 to teach, teaching	 02 to return	  

03 to drink	 04 to learn, learning	

05 meeting	 06 writing	  

07 giving	 08 to turn	  

09 crying	 10 to talk	  

11 to eat, eating	 12 reading

[해설]

02	�*아직 하지 않은 행동이므로 to부정사를 쓴다.

03	�*‘~하기 위해’라는 의미이므로 to부정사를 쓴다.

05	�*이미 한 행동이므로 동명사를 쓴다.

06	�*‘~하는 것’이라는 의미이므로 동명사를 쓴다.

07	�*이미 한 행동이므로 동명사를 쓴다.

08 *아직 하지 않은 행동이므로 to부정사를 쓴다.   

09 *명사를 수식하는 현재분사이다. 

12 *여기서는 현재분사로 진행형이다.

  Start up  

 �01 meeting	 02 to turn off	  

03 raining [to rain]	 04 sending	  

05 to smoke	 06 to water	  

07 sleeping	 08 to sing [singing]	

09 listening	 10 eating	  

11 to ride [riding]	 12 to lock

 �01 to support [supporting]	  

02 to cry [crying]	 03 to feed	  

04 signing	 05 putting	  

06 swimming	 07 burning	  

08 to call	 09 shopping	  

10 to listen	 11 to write [writing]	

12 to send 

[해설]

03	� *아직 하지 않은 행동이므로 to부정사를 쓴다. 

05	� *이미 한 행동이므로 동명사를 쓴다.

06	�*현재분사로 명사 girl을 수식하고 있다.

  Check up & Writing  

 �01 to snow [snowing]	 02 visiting 

03 taking	 04 changing 

05 to buy	 06 blowing [to blow]	

07 to stay [staying]	 08 drinking 

09 to bring	 10 singing 

11 keeping	 12 to watch

[해설]

01 �*continue는 to부정사와 동명사를 모두 목적어로 

취할 수 있다. 

02 *remember+동명사: ~한 것을 기억하다

03 �*stop+동명사: ~하는 것을 멈추다    

stop+to부정사: ~하기 위해 멈추다 

05	� *forget+동명사: ~한 것을 잊다  	  

forget+to부정사: ~할 것을 잊다  

06	�*start는 to부정사와 동명사를 모두 목적어로 취할 

수 있다. 

07	� *likes는 to부정사와 동명사를 모두 목적어로 취할 

수 있다. 

11	� *현재분사로 진행형이다.

 �01 stopped to answer the cell phone	  

02 forgot visiting the zoo	  

03 that crying girl	  

04 forget to take your umbrella	  

05 to deliver the furniture by tomorrow	

06 sending the package to his daughter	

07 talking about her any more	 

08 asking [to ask] me the same question	

09 wasting money to buy a computer	  

10 to work [working] here last year	  

11 to eat [eating] salty food	  

12 to cook [cooking] Korean food

  Level up  

 �01 Playing / To play	 02 writing   
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03 painting	 04 drawing   

05 to bring  	 06 to go   

07 Eating / To eat  	 08 Going / To go   

09 practicing 	 10 receiving   

11 staying up  	 12 tell   

13 watching  	 14 doing   

15 have

[해석]

01	친구들과 농구 경기를 하는 것은 정말 재미있다. 

02	그녀는 영어로 시를 쓰는 데 관심이 있다. 

03	그는 공원에 있는 모든 벤치를 칠하는 것을 마쳤다. 

04	그녀와 나는 그림 그리는 것에 대해 얘기했다. 

05	다음에 부인을 데리고 오는 것을 잊지 마세요. 

06	그는 이번 주말 동물원에 가는 것을 계획했었다. 

07	고기를 너무 많이 먹는 것은 건강에 좋지 않다. 

08	음악회에 가는 것이 나의 취미이다. 

09	그녀는 피아노 연습에 많은 시간을 보냈다. 

10	 대답을 기다리겠습니다. 

11	 그들은 늦게까지 자지 않는 것에 익숙하다. 

12	 그는 나에게 그의 비밀을 말하기를 원한다. 

13	 그들은 액션영화 보는 것을 즐긴다. 

14	 그녀는 설거지 하고 아침을 준비하느라 바쁘다. 

15	 그들은 바다 경치가 보이는 방을 갖기를 희망했다. 

 �01 closing	 02 trying	 

03 concentrating	 04 working	  

05 teaching	 06 worrying	  

07 coming	 08 study	 

09 swim	 10 smiling	  

11 making	 12 driving	  

13 playing	 14 to visit	  

15 singing 

[해석]

01	문을 닫아도 될까요?

02	그녀는 그를 이해하려는 노력을 포기했다. 

03	일부 사람들은 집중하는 데 어려움을 가지고 있다.

04	Ann은 대부분의 시간을 일하는 데 보낼 것이다. 

05	나에게 영어를 가르쳐줘 고마워.

06	나는 너를 걱정하지 않을 수 없다.

07	제시간에 오지 못해 미안해.

08	그는 영어공부를 하기 위해 미국에 갔다. 

09	강에서 수영하는 것은 쉽지 않다.

10	 너는 그 미소 짓는 소녀를 아니?

11	� 그 방에 있는 아이들은 계속 소음을 냈다.

12	� 그녀는 운전을 잘한다. 

13	� 나는 매일 바이올린을 연습한다.

14	� 그는 그의 삼촌을 방문할 계획을 하고 있다. 

15	� 내가 책을 읽을 때 노래를 멈춰줄래?

 �01 enjoy sunbathing	 02 goes fishing	  

03 spend, reading		  

04 How about eating out		   

05 is used to living	 06 busy taking	  

07 no use trying	 08 stopped watching	

09 feel like going out 	10 forgot to send	

11 avoid drinking	 12 kept thinking 

 �01 그의 목표는 자기 소유의 집을 갖는 것이다.        

	 02 나는 식물을 재배하는 것에 관심이 있다.        

	 03 그의 아버지는 그에게 돈을 준 것을 잊었다.       

	 04 그들은 실수를 할까 봐 걱정을 한다.       

	 05 그는 일자리 찾는 것을 포기했다.      

	 06 우리는 파티에 가지 않을 수 없었다.  

	 07 내일 집에 돌아가는 게 어때?     

	 08 어머니는 전화로 얘기 중이시다.  

	 09 외국어를 배우는 것은 매우 유용하다.     

	 10 Smith는 자전거 탈 때 헬멧을 쓰는 것에 익숙하다.  

	 11 그녀는 어젯밤 어머니를 도와주느라 바빴다.      

	 12 나는 공원에서 너의  엄마를 본 것을 기억한다. 

  Actual Test   

01 ③	 02 ②	 03 ④	 04 ⑤	 05 ⑤  

06 ④ 	 07 ② 	 08 ④	 09 ④ 	 10 ②  

11 ⑤ 	 12 ③ 	 13 ① 	 14 ③ 	 15 ③ 

16 at playing basketball	  

17 used to drinking	 

18 그는 사진을 찍기 위해 멈췄다. 

19 나는 그 잡지를 읽지 않을 수 없다.   

20 to do → doing 

[해석 및 해설]

01	�*plan 다음에는 to부정사가 오고 나머지는 동명사가 

온다.

02	�*refuse 다음에는 to부정사가 온다.

03	�Mike는 말 타는 것을 두려워한다.

	 *전치사 of의 목적어로 동명사가 온다.

04	�그녀는 케이크 사는 데 돈을 좀 썼다.
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05	�나를 초대해줘서 고마워.

	 그녀는 캠핑을 가기로 결심했다.

	 *전치사+동명사 / decide+to부정사 

06	�그는 부모님을 방문할 계획이다.

	 엄마는 기름진 음식을 먹지 않으려고 하신다.

	 *plan+to부정사 / avoid+동명사

07	�주제는 집에서 애완동물 기르기이다.

	 *주격보어로 동명사 대신 to부정사가 올 수 있다. 

08	�① 하이킹 가는 게 어때?

	 ② 기차 여행은 매우 재미있다. 

	 ③ 그는 춤과 노래를 잘한다.

	 ④ 그들은 체육관에서 농구를 하고 있다. 

	 ⑤ 그는 TV를 보기 위해 말하는 것을 멈췄다.

	 *④는 진행형의 현재분사 나머지는 동명사이다. 

09	�*④ finished to clean → finished cleaning

10	�*② can’t help think → can’t help thinking

11	�① going → to go

	 ② to walk → walking

	 ③ going → to go

	 ④ invite → inviting

12	�A: 아침 먹을래?

	 B: 아니, 아무것도 먹고 싶지 않아.

13	�그는 숙제를 마치자마자 컴퓨터를 켰다.

	 *「on+동명사」는 ‘~하자마자’라는 의미이다.  

15	�*look forward to 다음에 동명사가 온다.

20 *keep 다음에 동명사가 온다. 

Chapter 03.  분사

Unit 01.  현재분사 

  Warm up  

01 flying bird	 02 the boys playing 

03 singing boy	 04 barking dogs	  

05 dogs barking	 06 sleeping baby	  

07 baby sleeping	 08 shocking news	  

09 taking pictures	 10 girls sitting	  

11 pictures hanging	 12 boy reading	  

13 dancing girl	 14 burning car 	  

15 man talking

[해석]

01	�그 날아가는 새를 봐라. 

02	�운동장에서 야구하는 소년들을 봐라.

03	�그 노래하는 소년을 아니?

04	�그 짖는 개들은 나의 삼촌 것이다. 

05	�우리에게 짖는 그 개들은 나의 삼촌 것이다. 

06	�그 자고 있는 아기는 매우 귀엽다.

07	�침대에서 자고 있는 아기는 매우 귀엽다.

08	�그들은 놀라운 뉴스를 찾고 있다.

09	�그는 공원에서 사진을 찍고 있다. 

10	�나무 아래 앉아 있는 소녀들은 내 친구들이다.

11	�벽에 그림들이 걸려 있다.

12	�도서관에서 책을 읽고 있는 소년은 Jack이다.

13	�그 춤추는 소녀는 캐나다에서 왔다.

14	�오늘아침 거리에서 불타는 자동차를 보았다. 

15	�나의 엄마와 얘기하고 있는 남자는 의사다.

  Start up  

 �01 짖고 있는 개		  02 잠자는 아기 

03 불타는 집		  04 달리고 있는 소년	  

05 빛나는 돌		  06 흥미로운 영화	  

07 청소하는 여성		 08 날아가는 새	  

09 우는 아기들		  10 놀라운 이야기	  

11 점프하는 개구리	 12 노래하는 소년들	  

13 춤추는 학생들		 14 소리 지르는 아이들	 

15 미소 짓는 여성

 �01 소파에서 잠자는 소년	 02 껌을 씹는 소녀 

03 세차하는 남자		 04 무대에서 노래하는 소녀	

05 나를 바라보는 남자	 06 방을 청소하는 여자		

07 나에게 짖는 개	 08 나무에 앉아 있는 새	

09 하늘을 날고 있는 비행기 

10 나무 아래서 쉬고 있는 여자 

11 그녀에게 소리 지르는 남자 

12 은행에서 일하는 사람들	 

13 도서관에서 공부하는 소년 

14 연못으로 뛰어드는 개구리 

15 나를 향해 손 흔드는 남자 

  Check up & Writing  

 �01 shocking	 02 cutting	 03 talking	

04 sleeping	 05 surprising	 06 swimming	

07 exciting	 08 crying	 09 twinkling	

10 entering	 11 standing	 12 fixing  

 �01 the girl riding a horse	  
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02 The boys feeding the cows	 

03 the confusing situation	  

04 very interesting computer game	  

05 the old man coming out of the office	

06 surprising facts about chickens	  

07 The man cooking in the kitchen	  

08 The boys listening to music  

09 The students dancing on the stage 

10 a bird singing on the tree 

11 shocking information about his country	

12 people lying on the grass

Unit 02.  과거분사 

  Warm up  

01 shocked	 02 excited	 03 used 

04 interesting	 05 made	 06 advertised 

07 surprised	 08 fallen	 09 disappointed	

10 exciting	 11 shocking	 12 filled	

13 satisfied	 14 interested	 15 depressed 

  Start up  

 �01 중고차	 02 냉동고기	 03 고장 난 컴퓨터	

04 말린 생선	 05 낙엽들(떨어진 잎들) 

06 훔친 보석	 07 썩은 이	 08 음주운전자	

09 삶은 계란	 10 구운 감자	 11 오염된 강	

12 부운 얼굴	 13 타버린 나무	 14 잃어버린 개	

15 튀긴 음식  

 �01 한국에서 만든 가방	 02 Jane이 보낸 편지	 

03 영어로 쓰인 책	 04 내 집 앞에 주차된 자동차 

05 폭풍에 의해 부서진 집들	 06 언덕 위에 지어진 집	

07 눈으로 덮인 지붕	 08 벽에 걸린 그림들	  

09 그가 감독한 영화	 10 나에게 준 돈	  

11 지난달에 발명된 기계	 12 파티에 초대된 사람들	

13 마루 위에서 발견된 돈	 14 런던에서 태어난 소녀	

15 신선한 야채로 요리된 음식 

  Check up & Writing  

 �01 interested	 02 collected	  

03 built	 04 drawn	  

05 written	 06 filled	  

07 covered	 08 advertised	  

09 ordered	 10 parked	  

11 given	 12 injured

 �01 the bag fallen on the floor	  

02 my computer fixed by tomorrow	  

03 The food cooked by my mom	  

04 the soldiers wounded in the war	  

05 The house painted in red	  

06 the students interested in science	  

07 was satisfied with my idea	 

08 He felt bored	  

09 Sara was disappointed	  

10 The letter sent to her	  

11 The novels written by her	  

12 The soccer game played between 

Unit 03.  분사구문   

  Warm up  

01 열심히 공부했기 때문에	 02 흡연실	  

03 집에 도착한 후	 04 피자를 먹으면서	  

05 숙제를 하면서	 06 어릴지라도	  

07 어리기 때문에	 08 TV를 볼 때	  

09 바쁘기 때문에	 10 숙제를 마친 후	  

11 저녁식사를 마친 후	 12 배가 고파서

[해석]

01	�열심히 공부했기 때문에 그녀는 과학자가 되었다.

02	�그들은 흡연실을 찾고 있다.   

03	�집에 도착한 후 그는 샤워를 했다.       

04	�그는 피자를 먹으면서 책을 읽었다.

05	�숙제를 하면서 그는 라디오를 들었다.

06	�그는 어릴지라도, 영어를 잘할 수 있다.

07	�그녀는 어리기 때문에 말을 탈 수 없다.

08	�TV를 볼 때 나는 이상한 소음을 들었다.

09	�바쁘기 때문에 그녀는 보고서를 마치지 못했다.

10	�숙제를 마친 후 그는 컴퓨터 게임을 했다.

11	�저녁식사를 마친 후 그녀는 이를 닦는다.

12	�배가 고파서 나는 어젯밤 잠을 잘 수가 없었다.  

  Start up  

 �01 Eating lunch	 02 Taking a rest	  

03 Being poor	 04 Studying hard 
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05 Being rich	 06 Having a toothache 

07 Taking a shower	  

08 Seeing Jessie on the street	  

09 Finishing painting the wall	  

10 Walking down the street	  

11 Being sick	 12 Being short

[해석]

01	� 그녀는 점심을 먹으면서 TV를 보았다.

02	� 그는 휴식을 취한 후 기분이 훨씬 좋아졌다.

03	� 그녀는 가난하지만 매우 행복하다.

04	� 그녀는 열심히 공부했기 때문에 시험에 통과했다. 

05	� 그는 부자여서 집을 살 수 있다.

06	�치통이 있어서 그는 학교에 가지 않았다.

07	� 그녀는 샤워를 하면서 콧노래를 불렀다.

08	�그가 거리에서 Jessie를 보자, 그녀에게 손을 흔

들었다. 

09	�우리는 벽 페인트칠을 마친 후 수영하러 갔다.

10	� 나는 길을 걸어갈 때 친구 Jackson을 만났다.

11	� 그녀는 아파서 아무것도 먹지 못했다.

12	� 나는 키가 작지만 야구를 잘한다. 

 �01 Being young 

02 Singing softly	  

03 Being tired	  

04 Arriving at the station 

05 Seeing his mom 

06 Being written quickly 

07 Turning to the left	  

08 Hearing the news	 

09 Taking a shower	  

10 Taking a walk 

11 Having no money with me	  

12 Being rich

[해석]

01	�그는 어리지만 매우 영리하다.

02	�그녀는 노래를 부드럽게 부르면서 정원을 걸었다.

03	�나는 피곤해서 일찍 잤다.

04	�역에 도착했을 때 나는 기차가 막 떠난 것을 알았다.

05	�그는 엄마를 봤을 때 기뻐서 껑충 뛰었다.

06	�그 책은 빠르게 집필되어서 실수가 많았다.  

07	�왼쪽으로 돌면 박물관이 보일 것이다.

08	�그녀가 그 뉴스를 들었을 때 매우 놀랐다.   

09	�그녀는 샤워를 한 후 머리를 말렸다. 

10	�나는 산책을 하면서 그녀 생각을 했다.

11	�나는 돈이 없어서 너를 도와줄 수 없다.

12	�그녀는 부자지만 행복하지 않다.

  Check up & Writing  

 �01 그녀는 돈을 모두 써서 집을 살 수가 없었다.          

	 02 공원을 걷고 있을 때 나는 James를 만났다.      

	 03 그녀는 영화를 보면서 팝콘을 먹었다.       

	 04 나는 숙제를 마친 후 박물관에 갔다.        

	 05 나는 아파서 식욕을 잃었다.         

	 06 뉴스를 들었을 때 그는 놀랐다.

	 07 그녀를 기다리면서 나는 책을 읽었다.         

	 08 그는 양다리를 흔들면서 TV를 보았다.         

	 09 그녀는 영국에 살고 있을지라도 영어를 못한다.     

	 10 나를 보자 그는 도망갔다.      

	 11 우승을 해서 그들은 매우 흥분해 있었다.        

	 12 그녀는 키는 크지만 농구는 잘하지 못한다.  

 �01 Doing his homework	  

02 Fixing a computer	  

03 Having no money	  

04 Being young	  

05 people in the smoking room	  

06 Walking along the beach	  

07 Crossing the street	  

08 Listening to her speech	  

09 Working hard	  

10 Getting up early	  

11 Having some money	  

12 Going to school

  Level up  

 �01 boring, bored	  

02 exciting, excited	  

03 interested, interesting 

04 confused, confusing  

05 pleasing, pleased 

06 shocked, shocking	  

07 surprised, surprising 

08 amazed, amazing 	 

09 satisfied, satisfying	  

10 disappointing, disappointed	  

11 touching, touched 
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[해석]

05	� 그런 종류의 음악을 듣는 것은 즐겁다. / 나는 너를 

만나서 기쁘다.

10	� 그것은 실망스러운 보고서였다. / 우리는 그 보고

서에 실망했다.

11	� 그녀의 연설은 감동적이었다. / 나는 그녀의 연설에 

감동받았다.

 �01 그녀는 거리에서 노래하는 여성을 보았다.     

	 02 그녀는 거리에서 사는 사람들을 도와주었다.     

	 03 브라질에서는 사용되는 언어는 무엇이니?      

	 04 그녀를 기다리며 나는 노래를 불렀다.      

	 05 그녀는 팔을 벌리면서 그를 환영해 주었다. 

	 06 그들은 방에서 깨어진 꽃병을 발견했다.

	 07 그는 날아가는 모기를 잡았다.   

	 08 저녁식사를 만드는 여자 분은 나의 숙모[이모]이시다.

	 09 그들은 호텔에 체류하는 손님들이다.

	 10 그는 아파서 어제 학교에 결석했다.

	 11 그 식물에 물을 주는 소년은 나의 사촌이다.

	 12 �그녀는 자기 방을 청소하면서 라디오를 들었다. / 	

그녀는 자기 방 청소를 한 후 라디오를 들었다. 

 �01 sitting	 02 picking up	  

03 killed	 04 built	  

05 found	 06 interested	  

07 fried	 08 used	  

09 rising	 10 shouting	  

11 missing	 12 taking  

 �01 standing	 02 cleaning	  

03 painted	 04 boring	  

05 Seeing	 06 walking	  

07 loved	 08 crying	  

09 exciting	 10 Being	 

11 stolen	 12 locked

  Actual Test   

01 ④ 	 02 ② 	 03 ④ 	 04 ⑤ 	 05 ② 	

06 ⑤ 	 07 ④ 	 08 ⑤ 	 09 ④ 	 10 ⑤ 	

11 ④ 	 12 ④ 	 13 ⑤ 	 14 ④ 	 15 ②	

16 excited 	

17 Getting off the train, I called my mom. 

18 그녀는 일찍 일어났지만 첫 기차를 놓쳤다. 	

19 playing, is 	

20 Do you know the crying girl?                   

[해석 및 해설]

01	�*steal의 과거분사는 stolen이다. 

02	�나는 조금 흥분했다.

03	�그것들은 오염된 강에서 살 수 없다.

04	�안경 쓴 여성은 나의 엄마이시다.

05	�그 소년은 놀란 듯 보였다. / 그 축구경기는 흥미진진했

다. / 그 뉴스는 매우 재미있었다.

06	�*⑤는 동명사이며, 나머지는 분사이다. 

07	�① 보는 것이 믿는 것이다.

	 ② 야구를 하는 것은 나의 삶이다.

	 ③ 내 취미는 우표수집이다.

	 ④ 무대에서 춤추는 소녀들을 보아라.

	 ⑤ Jane은 말 타는 것을 즐긴다.

	 *④는 분사이고 나머지는 동명사이다. 

08 ① exciting		  ② tired

	 ③ interesting	 ④ excited

9 �*④ �mountain과 수동의 관계이므로 covering 대신 

covered가 와야 한다. 

10 ① 나는 영화에 관심이 있다.

	 ② 그녀는 매우 혼란스러워 했다.  

	 ③ 그 영화는 흥미진진했다.

	 ④ �빨간색으로 칠한 집은 Tina의 집이다. 

	 ⑤ 나는 그 소식에 놀랐다.

	 *내가 놀란 상태이므로 surprised가 되어야 한다.

11	그녀는 어리지만 영리하다.

12	그는 돈이 없어서 여행을 가지 못했다. 

	� *‘돈이 없었기 때문에’라는 의미이고 주절의 시제가 과

거로 As he had no money가 와야 한다. 

13	*⑤ Though 대신 When이 와야 자연스럽다. 

14	나는 날아가는 나비들을 보았다.

15	그는 그 뉴스를 듣고 슬펐다.

16	�우리는 그 뉴스를 듣고 흥분했다.

17	�나는 기차에서 내린 후 엄마에게 전화했다.

  Review Test   

 �01 to help	 02 something to drink	

	 03 to live in	 04 to wash	  

	 05 to wear	 06 to write on	  

	 07 open 

 �01 to	 02 too		  03 It 

04 can	 05 can’t	 06 enough
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[해석]

01	� 경기규칙을 지키는 것은 중요하다.

02	� 그녀는 말을 타기에는 너무 어리다.

03	� 네 오빠를 돕는 것은 좋은 생각이다.

04	� 그녀는 무척 영리해서 그 소설을 이해할 수 있다.

05	� 그는 무척 피곤해서 아들과 함께 놀 수 없다.

06	�내 삼촌은 스포츠카를 살 만큼 부유하다.

 �01 �부사적 용법, 우리는 새로운 체육관을 갖게 되어 기

쁘다.

	 02 형용사적 용법, 그는 프랑스어를 배울 기회가 없었다. 

	 03 명사적 용법, 이 강에서 수영하는 것은 위험하다.

	 04 명사적 용법, 우리는 그들의 사진을 찍기로 결심했다.

	 05 명사적 용법, 그는 축구선수가 되기를 원한다. 

	 06 �명사적 용법, 우리는 오늘 밤 극장 앞에서 만나기로 약

속했다.  

	 07 형용사적 용법, 나는 지금 할 일이 많다. 

	 08 부사적 용법, 너를 만나서 기쁘다.  

	 09 부사적 용법, 나를 도와주다니 그녀는 참 친절하다. 

	 10 형용사적 용법, 나는 그들에게 줄 음식이 없다. 

	 11 형용사적 용법, 너에게 물어볼 몇 가지 질문이 있다.

	 12 �부사적 용법, 나는 사과를 좀 사기 위해 슈퍼마켓에 가

는 중이다.  

 �01 reading	 02 speaking	 03 finding	

04 feeling	 05 learning	 06 fishing	

07 to meet	 08 meeting	 09 watching	

10 to turn off	 11 to drink	 12 eating 

 �01 swimming	 02 shopping	 03 buying	

04 helping	 05 going	 06 to lock	

07 eating	 08 preparing	 09 meeting	

10 to send	 11 becoming	 12 to accept

	�01 shocking	 02 baking	 03 interesting	

04 excited	 05 talking	 06 moving	

07 built	 08 made	 09 taken	 

10 cooked	 11 frightened	 12 shouting	

13 confusing	 14 parked	 15 asked  

[해석]

03	� 나는 너에 대한 재미있는 소문을 들었다.

09	�공원에서 찍힌 사진들은 선명하지 않다.

11	 나의 친구들은 너무 겁을 먹서어 말을 못했다.

13	� 그녀는 혼란스러운 질문을 내게 했다.

15	� 질문을 받은 학생은 당황한 듯 보였다.

  Achievement Test   

01 ③	 02 ②	 03 ③	 04 ②	 05 ④	

06 ③	 07 ①	 08 ①	 09 ③	 10 ②	

11 ③	 12 ⑤	 13 ⑤	 14 ④	 15 ④	

16 ④	 17 ①	 18 ②	 19 ④ 	 20 ④

21 ①  	 22 ②  	 23 ④  	 24 with

25 when, what  26 	1) hearing  2) to visit   

27 too, to  � 28 나는 버스를 기다리며 노래를 불렀다.   

29 exciting, excited   

30 the boy crying over there

[해석 및 해설]

01	�그는전화기에 소리를 지르는 남자를 보았다.

	 *man을 수식하는 현재분사가 와야 한다.

02	�그렇게 말하다니 그는 영리한 게 틀림없다.

	 *to부정사의 부사적 용법 - 판단

03	�*능동에는 현재분사, 수동에는 과거분사를 쓴다.

04	�*decide는 to부정사를 목적어로 취한다.

05	�Tom은 오늘 아침 수영을 갔다. 

	 *go swimming / go shopping / go fishing 

06	�*hope는 to부정사를 목적어로 취하며 나머지는 동명

사를 목적어로 취한다.

07	�*enjoy는 동명사를 목적어로 취한다.

09	�*a broken computer 고장 난 컴퓨터 

10	�*②는 동명사 나머지는 현재분사이다. 

11	�① 부사적 용법	 ② 부사적 용법

	 ③ 형용사적 용법	 ④ 명사적 용법

	 ⑤ 명사적 용법(진주어)

12 ① 형용사적 용법

	 ② 명사적 용법

	 ③ 부사적 용법(감정 원인)

	 ④ 부사적 용법(감정 원인)

	 ⑤ 부사적 용법(목적)

13 �*주어진 문장의 playing은 동명사, ⑤는 동명사 나머

지는 현재분사이다. 

14 �*④는 명사적 용법이고 나머지는 모두 형용사적 용법

이다.

15 *④의 it은 대명사 나머지는 가주어 it이다.

16 *분사구문으로 listening이 필요하다.

17 비록 그녀는 어리지만 영어로 말을 잘한다.

18 �*hearing은 주절의 시제가 과거이므로 heard가 되

어야 한다.

20 �*「be used to+동명사」는 ‘~하는 것에 익숙하다’라
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는 의미이고, 「used+to부정사」는 ‘~하곤 했다’라는 

의미이다. 

21	*「go+동명사」가 되어야 한다.

22 *「busy+동명사」가 되어야 한다. 

23 *부사적 용법의 목적이 되어야 한다.

26 *1) look forward to+동명사

27	�나는 무척 바빠서 오늘 너를 만날 수 없다.

Chapter 04.  수동태 

Unit 01.  능동태와 수동태

  Warm up  

01 bought	 02 cleaned	 03 him	  

04 broken	 05 hit	 06 loved	 

07 was	 08 made	 09 was	  

10 created	 11 by	 12 sung	  

13 spoken	 14 fixed	 15 invented  

[해석]

01	�그 자전거는 Mike에 의해 구매되었다. 

02	�그 창문은 우리에 의해 청소되었다. 

03	�그 도둑은 그에 의해 체포되었다. 

04	�Tom에 의해 창문이 깨졌다.

05	�소녀가 택시에 치였다. 

06	�그는 그의 부모님에 의해 사랑을 받았다. 

07	�컴퓨터 마우스는 1960년대에 발명되었다. 

08	�이 자동차는 한국에서 만들어졌다. 

09	�이 집은 1974년도에 지어졌다.

10	�한글은 세종대왕에 의해 창제되었다.

11	�햄릿은 셰익스피어에 의해 써졌다. 

12	�그 노래는 비틀즈에 의해 불려졌다.

13	�영어는 전 세계에서 말해진다.

14	�그 문은 그녀에 의해 수리되었다.

15	�그는 전화기를 발명했다.

  Start up  

 �01 painted by her	 02 We are loved	  

03 was built by	 04 were borrowed by	

05 The vase was broken	 06 by her	

07 was found by	 08 by her	 

09 The poor people were 

10 were made by	 11 was written by 

12 is driven by

[해석]

01	� 그 문은 그녀에 의해 칠해졌다.

02	� 우리는 그들에 의해 사랑받는다.

03	� 그 다리는 우리에 의해 세워졌다.

04	� 그 책들은 Sally에 의해 빌려졌다.

05	� 그 꽃병은 너에 의해 깨졌다.

06	�이 로봇은 그녀에 의해 발명되었다.

07	� 그는 이 공원에서 Thomas에 의해 발견되었다.

08	�그 상자들은 그녀에 의해 옮겨졌다.

09	�그 가난한 사람들은 어제 Jane에 의해 도움을 받

았다.

10	� 그 쿠키들은 내 엄마에 의해 만들어졌다.

11	� 이 편지는 그녀에 의해 써졌다.

12	� 오래된 트럭은 Mike에 의해 운전되어 진다.

 �01 by many people	  

02 was made by	  

03 is cleaned by	  

04 The red shirt was chosen	  

05 My bag was stolen	  

06 This new bike was bought	 

07 was changed by	  

08 was caught by	  

09 The three alligators were killed	  

10 Those pictures were drawn	  

11 was sung by	  

12 The book was put 

[해석 및 해설]

01	�오늘날 많은 사람들에 의해 컴퓨터가 사용되어 진다.

02	�이 의자는 내 삼촌에 의해 만들어졌다.

03	�그녀의 방은 Michelle에 의해 매주 청소된다.

	� *수동태로 바꿀 때, 시간·장소·방법·태도 등을 나타

내는 부사(구)의 위치는 변화되지 않고 그 자리에 그대

로 씁니다.

04	�그 빨간 셔츠는 Mike에 의해 선택되었다. 

05	�나의 가방은 그녀에게 도난당했다.

06	�이 새 자전거는 내 여동생에 의해 구입되었다.

07	�그녀와 Tom에 의해 그들의 계획이 변경되었다.

08	�그 살인자는 경찰에 의해 붙잡혔다. 

09	�그 세 마리 악어들은 그 남자에 의해 죽었다. 
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10	�저 그림들은 Cathy에 의해 그려졌다.  

11	�그 노래는 David에 의해 불러졌다. 

12	�그 책은 그에 의해 책상 위에 놓여졌다.

  Check up & Writing  

 �01 This cake was made by him.

	 02 The desk was moved by her.
	 03 �The two bears were caught by those 

people.   

	 04 Jina is helped by many friends. 

	 05 I was invited to the party by her.
	 06 My bike was stolen by someone.

	 07 This music is loved by a lot of people.

	 08 Those doors were painted by him.

	 09 The dishes were broken by Susan.

	 10 French is spoken in France (by people).
	 11 The book was[is] read by many children.

	 12 �The village was hit by an earthquake in 

2010.  

 �01 was written by my mother 

02 loved by a lot of students 

03 were planted by him 

04 was polluted by the company 

05 was cooked by Tim 

06 was changed by her 

07 was hit by a bus 

08 was stopped by a policeman 

09 was sent by Mike 

10  was found by her 

11 is held by them 

12 was built by the man 

 

Unit 02.  수동태의 여러 가지 형태 Ⅰ 

  Warm up  

01 was shown	 02 for	 03 by	  

04 was sent	 05 an angel	 06 upset	  

07 was painted	 08 for	 09 was cooked	

10 by		  11 was born	 12 English	 

13 to		  14 to	 15 to

[해석]

01	Jim이 그림을 우리에게 보여줬다.

02	그 의자는 그를 위해 그의 아버지가 만들었다.

03	그녀는 Sam으로부터 목걸이를 받았다.

04	그녀가 도시락을 Mike에게 보냈다. 

05	그녀는 우리에 의해 천사라고 불린다.

06	그들은 나를 화나게 했다.

07	Jessie는 벽을 노랗게 칠했다.  

08	그 책은 Peter 삼촌이 Peter를 위해 구매했다. 

09	그 음식은 그녀가 그녀의 엄마를 위해 요리했다. 

10	그 피자는 그들에 의해 만들어졌다.

11	Albert Einstein(아인슈타인)은 독일에서 태어났다.

12	우리는 Sam에게서 영어를 배운다.  

13	우리는 Sam에게서 영어를 배운다.   

14	Jack은 약간의 동전을 나에게 줬다.

15	그 여성이 나에게 그 접시들을 팔았다.

  Start up  

 �01 was given to me by them	 

02 were sent to me by	  

03 was painted white by	  

04 were made for me by	  

05 kept fresh by	  

06 was given a ring by	  

07 was given to me by	  

08 was found empty by	  

09 was bought for him by	  

10 was taught English	  

11 was taught to her by	  

12 was lent to me by 

[해석]

01	그들은 내게 치즈를 좀 줬다.

02	� Jake는 내게 꽃을 보냈다. 

03	� 그녀는 의자를 하얗게 칠했다.

04	� 엄마는 내게 치즈케이크를 만들어 주셨다.

05	� 그녀는 야채들은 신선하게 유지했다.

06	�Ted는 그녀에게 반지를 주었다.

07	� Ted는 내게 약간의 돈을 주었다.

08	�우리는 상자가 비었다는 것을 알았다.

09	�우리는 그에게 자전거를 사줬다.

10	� Mike는 그의 사촌에게 영어를 가르쳤다.

11	� Mike는 그녀에게 과학을 가르쳤다. 
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12	� 그는 나에게 그의 자전거를 빌려줬다.  

 �01 is kept clean by	  

02 was called Nabi by	 

03 was sent to me	  

04 was cooked for me by	  

05 were made sad by	 

06 Their homework was shown	  

07 I was shown	  

08 A big pie was bought	  

09 I was given	  

10 was left open by	  

11 Biology was taught	  

12 was made sweet 

[해석]

01	그는 그의 방을 깨끗하게 유지한다.

02	그들은 그 고양이를 ‘나비’라고 불렀다.

03	그는 내게 이메일을 보냈다.

04	� 아버지는 내게 한국음식을 요리해줬다.

05	� 그 뉴스는 우리를 슬프게 했다.

06	�그들은 내게 그들의 숙제를 보여줬다. 

07	� 그들은 내게 그들의 사진들을 보여줬다. 

08	�그녀는 내게 커다란 파이를 사줬다.

09	�John은 내게 고기를 좀 줬다.

10	� Jessica는 그 문을 열어두었다.

11	� Brown 씨는 그들에게 생물을 가르쳤다.

12	� 그녀는 그 음식을 달게 만들었다.

  Check up & Writing  

 �01 His mother was made happy by Mark.          

	 02 �This money was given to me by him. / I 

was given this money by him.   

	 03 �Her purse was shown to me by Jane. / I 

was shown her purse by Jane.   

	 04 �An interesting book was bought for me 

by him. 

	 05 �Some books were sent to him by her. / 

He was sent some books by her. 
	 06 �The soup was kept warm by my mom.    

	 07 Fruits are made fresh by the refrigerator.     
	 08 The movie was found boring (by people).        
	 09 He was elected president (by us).     
	 10 He was called Jim by us.     

	 11 �The doll was lent to me by her. / I was 

lent the doll by her.     
	 12 A big kite was made for me by him.       

[해설]

04	� *make, buy, write 등이 쓰인 4형식 문장에서는 

직접목적어만 수동태의 주어로 전환할 수 있다.

12	� *make, buy, write 등이 쓰인 4형식 문장에서는 

직접목적어만 수동태의 주어로 전환할 수 있다.

 �01 was given to me by him	  

02 were taught history by	  

03 was made for me by my mom	  

04 was bought for me	 

05 was kept warm by	 

06 was shown to them	  

07 was sold to Sam 	 

08 was given some advice	  

09  were made happy by	  

10 was given a cup of coffee by	  

11 was named Blackie by	  

12 were sent to me by 

Unit 03.  수동태의 여러 가지 형태 Ⅱ 

  Warm up  

01 was not made	 02 will be fixed	  

03 cooked	 04 done	 

05 broken	 06 was not written	

07 sent	 08 must be delivered	

09 will be punished	 10 appeared	  

11 were not taken	 12 resembles	  

13 must be prepared	 14 can finish	  

15 destroyed  

[해석]

01 이 자동차는 한국에서 만들어지지 않았다.

02 그 컴퓨터는 Tom에 의해 수리될 것이다.

03 스파게티를 Jessie가 만들었니?

04 이것은 저녁식사 전까지 해야 된다.

05 그 창문 네가 깼니?

06 이 소설은 Samuel이 쓰지 않았다.

07 이 꽃들은 Thomas가 내게 보냈니?

08 이 가구는 Jim이 배달해야 한다. 
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09 그 학생은 교장선생님에게 벌을 받을 것이다.

10 나무 뒤에서 갑자기 한 남자가 나타났다.

11 저 사진들은 그녀가 찍지 않았다.

12 Jessica는 아버지를 닮았다.

13 파티는 그들에 의해 준비되어야 한다.

14 그들은 내일까지 숙제를 끝낼 수 있다.  

15 그 집이 태풍에 의해 파괴되었니?

  Start up  

 �01 Was she invited to the party	  

02 will be used by	  

03 Was the magazine published	  

04 The game was not cancelled	  

05 Was the building designed	 

06 Were the paintings drawn	  

07 Jane was not appointed	  

08 The problems can be solved	  

09 Was this novel written	  

10 The concert was not delayed	  

11 The broken car will not be repaired	 

12 Was Hong Kong ruled  

[해석]

01 그는 그녀를 파티에 초대했니?

02 그는 이 컴퓨터를 사용할 것이다.

03 그들은 잡지를 출판했니?

04 그들은 경기를 취소하지 않았다.

05	� 유명한 건축가가 그 건물을 디자인했니?

06	�네 딸이 그 그림들을 그렸니?

07	� 그들은 Jane을 마케팅 매니저로 임명하지 않았다.

08	�Jason은 그 문제들을 쉽게 풀 수 있다.

09	�네 아버지가 이 소설을 썼니?

10	� 그 안개가 어제 콘서트를 연기시키지 않았다. 

11	� 그들은 부서진 차를 고치지 않을 것이다.

12	� 영국은 홍콩을 100년 넘게 지배했니?

 �01 the school built in 1989 

02 will be delivered by them	  

03 was not prepared by him	  

04 will be held by the city	  

05 all the windows cleaned	  

06 The lamp was put on the table	  

07 The restaurant is not run	  

08 Was Kevin chosen as	  

09 The books can be borrowed	  

10 Were the new cars displayed	  

11 Was the bill paid	  

12 The rules of the game may be changed  

[해석]

01 그들은 학교를 1989년에 세웠니?

02 그들은 내일 네 주문을 배달할 것이다.

03 그는 파티를 준비하지 않았다.

04 그 도시는 여름 축제를 개최할 것이다.

05 Peter는 모든 창문들을 닦았니?

06 Sam은 아침에 테이블 위에 램프를 놓았다.

07 Brown 씨는 레스토랑을 운영하지 않는다.

08 그들은 Kevin을 지도자로 선출했니? 

09	�너는 10일 동안 그 책들을 빌릴 수 있다.

10	� 회사는 지난달 새 차들을 전시했니? 

11	� Sam은 청구서를 지불했니?

12	� 위원회는 경기의 규칙들을 바꿀 수 있다.

  Check up & Writing  

 �01 �The windows were not [weren’t] broken 

by them.                     

	 02 Was the gym built by them last year?                          

	 03 Was your bike stolen by someone?                 

	 04 �His report can be done by this 

weekend.                

	 05 Her name appeared on the list.                       
	 06 She resembles her father.                        
	 07 �Your homework must be submitted 

once.              

	 08 �The report was not finished in time.

	 09 Were those cookies baked by you?         

	 10 I have an old car.                                        
	 11 �The work cannot [can’t] be finished by 

Sam.                   

	 12 Mike will be invited to the conference.

[해설]

05	� *자동사는 수동태로 쓰지 않는다. 

06	�*상태를 나타내는 동사는 수동태로 쓰지 않는다.  

10	� *소유나 상태를 나타내는 동사는 수동태로 쓸 수 없

다. 

 �01 was not written by Billy	  

02 Was the airplane invented	  
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03 My friends must be invited	 

04 was not made by Susie	  

05 The game rules should be obeyed	  

06 may not be changed by	  

07 respected by a lot of people	  

08 Were the trees planted by	  

09 will not be delivered	  

10 beverages will be offered	  

11 the robber caught by the police	  

12 English is not spoken

Unit 04.  주의해야 할 수동태

  Warm up  

01 in		  02 been	 03 with 

04 as		  05 in	 06 by 

07 for		 08 with	 09 with 

10 about	 11 in	 12 of 

13 to		  14 be	 15 with  

[해석]

01 그의 책들은 영어로 쓰여 졌다. 

02 그는 파티에 초대되었다. 

03 그 상점은 많은 손님들로 붐볐다. 

04 그 남자는 유명한 의사로 알려져 있다.

05 그 박물관은 도시 중심에 위치해 있다.

06 이 보고서는 jack에 의해 완성되었다.

07 부산은 아름다운 해변으로 유명하다.

08 나의 친구들은 내 음식에 만족해한다.

09 지붕은 눈으로 덮여 있다. 

10 나의 아버지는 내 건강을 염려하신다. 

11 너는 독서 모임에 관심이 있니?

12 이 테이블들은 나무로 만들어졌다.

13 Sam은 우리 마을 모든 사람에게 알려져 있다.

14 여행은 그녀에 의해 계획될 것이다.

15 그는 시험 결과에 기뻐했다. 

  Start up  

 �01 from	 02 at	 03 in	  

04 with	 05 about	 06 with	  

07 of	 08 for	 09 with	  

10 of	 11 with	 12 with	  

13 in	 14 in	 15 to 

[해석]

01 포도주는 포도로 만든다.

02 그녀는 그의 시험 점수에 놀랐다.

03 그녀는 한국 문화에 관심이 있다.

04 거리는 낙엽으로 덮여 있었다. 

05 사람들은 대기오염에 대해 걱정하지 않는다.

06 기차는 관광객들로 붐볐다.

07 이 과자들은 치즈와 밀가루로 만들어진다.

08 그 마을은 아름다운 산들로 유명하다.

09 그는 너의 성공에 기뻐한다.

10 이 동전은 금으로 되어 있다.

11 그녀의 현재 그녀의 삶에 만족한다.

12 그 탱크는 더러운 물로 가득 차 있었다.

13 그 나라는 유럽 남부 지역에 위치해 있다. 

14 그 옛날 책은 중국어로 쓰여 있다.

15 그 가수는 많은 외국 사람들에게 알려져 있다.

 �01 as	 02 with	 03 with	  

04 with	 05 with	 06 with	  

07 with	 08 in	 09 to	  

10 in	 11 at	 12 of	  

13 for	 14 about	 15 been  

[해석]

01 그녀는 의사로서 알려져 있다. 

02 그의 몸이 먼지로 덮여 있다.

03 그 버스정류장은 많은 승객들로 붐빈다. 

04 커다란 천이 테이블에 덮여 있었다.

05 엄마는 나의 점수에 기뻐하셨다.

06 아버지는 자신의 새 자동차에 만족해 하신다.

07 욕조가 따뜻한 물로 가득 차 있다.

08 그는 사진 찍는 것에 관심 있었다.

09 그 배우는 세상 모든 사람에게 알려져 있다. 

10 일부 메시지들이 일본어로 쓰여져 있다.

11 우리는 그의 실패에 놀랐다.

12 그 재킷은 비단으로 만들어진다. 

13	� 그 호텔은 훌륭한 서비스로 유명하다. 

14	� 그들은 발표에 대해 걱정했다.

15	� 그의 차가 인도에 주차되어 있다. 

  Check up & Writing  

 �01 was made of	 02 is interested in 

03 were worried about 

04 were satisfied with	 05 was filled with
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	� 06 is covered with	 07 was crowded with	

08 were pleased with	09 was known to 

10 is located in	 11 is known for 

12 were surprised at 

 �01 was made of bricks	  

02 were surprised at	  

03 is located in London	  

04 is always crowded with people	  

05 are worried about my safety	  

06 is known as a famous writer	  

07 was filled with a lot of comic books	 

08 is covered with chocolate	  

09 are interested in your special exhibition	

10 is going to be written in	  

11 was satisfied with the new dress	  

12 is known for its seafood.

[해설]

12 *be known for ~로 유명하다

  Level up  

 �01 Her glasses were found by her.
	 02 The white horse was not ridden by Ted.

	 03 �A new story will be told tomorrow by 

the man.

	 04 �The work must be finished right now by 

you.

	 05 She was satisfied with the gift.
	 06 He was made happy by the movie. 
	 07 He was called Jake by us.

	 08 �A cheese cake is being made by my 

mom.

	 09 �The Olympic games can be watched by 

millions of people.

	 10 �Your watch can’t[can not] be fixed by 

David.

	 11 Was this tree cut by you?

	 12 �The door wasn’t locked last night by 

Jackson.

[해석 및 해설]

01 그녀는 안경을 찾았다.

02 Ted는 백마를 타지 않았다.

03 그 남자는 내일 새로운 이야기를 할 것이다.

04 너는 지금 일을 끝내야 한다.

05 그 선물이 그녀를 만족시켰다.

06 그 영화는 그를 행복하게 했다.

07 �우리는 그를 Jake라고 불렀다. *him은 목적어 Jake

는 목적보어이므로 주어는 He가 되어야 한다.             

08 엄마가 치즈 케이크를 만들고 계신다.

09 수백만 명의 사람들이 올림픽 경기를 볼 수 있다. 

10 David는 너의 시계를 고칠 수 없다.

11 네가 이 나무를 잘랐니?

12 어젯밤 Jackson은 그 문을 잠그지 않았다.

 �01 �A lot of money was saved for the trip by 

Mike.

	 02 �A present was bought for him by his 

father.
	 03 She will be taken to the hospital by me.

	 04 �They were taught English by Cathy. / 

English was taught to them by Cathy.
	 05 The problem was not solved by Peter.
	 06  �Was that computer used yesterday by 

you?

	 07 �This topic will be discussed at the next 

meeting by them.

	 08 Was the computer bought by him?   

	 09 The bill has been paid by Susie.

	 10 �A lot of money has been collected for 

the victims by them.

	 11  �The volcanic eruption was predicted by 

the scientist.
	 12 The dogs will be trained by us. 

[해석]

01 Mike는 여행을 위해 많은 돈을 저축했다.

02 그의 아버지는 그에게 선물을 사줬다.

03 �내가 그녀를 병원에 데려갈 것이다.

04 Cathy는 그들에게 영어를 가르쳤다.

05 Peter는 그 문제를 해결하지 못했다.

06 너는 어제 저 컴퓨터를 사용했니?

07 그들은 다음 회의에서 그 주제를 토론할 것이다. 

08 그가 그 컴퓨터를 샀니?

09 Susie가 그 청구서를 지불했다.  

10 그들은 희생자들을 위해 많은 돈을 모금했다.

11 그 과학자가 화산 폭발을 예언했다.
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12 우리는 그 개들을 훈련시킬 것이다.

 �01 were bought	 02 was caught	  

03 were brought by	 04 was stolen	  

05 will be run by	 06 being washed 

07 taught� 08 is going to be released	

09 was offered	 10 was buried 

11 been cleaned	 12 Was, stopped	 

13 disappeared	 14 satisfied with 

15 was taught 

 �01 Daniel gave her some money.
	 02 I will submit the report today.
	 03 �They did not [didn’t] invite Jessica to the 

party.
	 04 We hid his bag.

	 05 She put some money on the table.

	 06 A young boy invented the machine.

	 07 �I will teach them English. / I will teach 

English to them. 

	 08 �The vending machine must be repaired 

by you.

	 09 My mom made me a cake.

	 10 �Sara will prepare a surprise party for 

David.

	 11 Tom always keeps the room clean.

	 12 Does he keep a pet dog?

  Actual Test   

1 ③	 2 ②	 3 ①	 4 ④	 5 ③	

6 ①	 07 ②	 8 ③	 9 ③ 	 10 ⑤	

11 ②	 12 ③	 13 ③	 14 ⑤ 	 15 ④	

16 in	 17 1) A lot of fruits and vegetables 

should be eaten by children.  2) The money 

will be paid by me.

18 was sent, arrived	 19 to, for  

20 The present was given to me by my friend.                  

[해석 및 해설]

01 �그 의자들은 어제 그의 삼촌에 의해 고쳐졌다. 	  

*주어가 복수이므로 were가 와야 한다.

02 �내 학교건물은 1983년에 지어졌다. 	  

*시제가 과거이므로 was가 되어야 한다.

03 거실은 손님들로 붐볐다.

04 내 친구들이 이번 일요일 내 파티에 초대될 것이다.

	� *친구들이 초대될 것이라는 말이 자연스럽다. 따라서 

수동태가 와야 한다.

05 그들은 그 고양이를 ‘Black’이라고 부른다.

06 그녀는 그 뉴스에 놀랐다.

	 지붕이 눈으로 덮여 있었다.

	 Jessica는 요리에 관심 있다.

07	① 그 소설은 Jane Austin이 썼다.

	 ② 누군가 많은 돈을 훔쳤다.

	 ③ 닭 수프는 내가 만들었다. 

	 ④ 여동생이 그 벽을 초록색으로 칠했다.

	 ⑤ 그에 의해 이 기계가 발명되었다.

08	�*③은 시제가 과거이므로 is written을 was written

으로 바꿔야 한다.  

	 ⑤ 그들이 그를 병원으로 데려갔다.

09	① 많은 건물이 몇 초만에 파괴되었다.  

	 ② 1000명의 사람들의 생명이 구해졌다. 

	 ③ 사람들은 옷을 만들기 위해 동물을 죽였다.

	 ④ 그들에 의해 계획이 변경되었다.  

	 ⑤ 그는 모든 한국사람들에게 사랑을 받는다.

	� *③ 사람들이 동물을 죽이는 것이지, 죽임을 당하는 것

이 아니므로 People were killed는 People killed

가 되어야 한다.

10 ① 그 개는 ‘Spot’이라고 불린다.

	 ② 이 식물은 매일 물을 줘야 한다.  

	 ③ 그 책은 많은 사람들에게 읽힌다.

	 ④ 새로운 건물이 이곳에 지어질 것이다.   

	 ⑤ 그 방은 신선한 공기로 가득 찼었다.

	 *⑤ was filled of → was filled with

12 *목적격보어는 수동태를 만들 때 이동하지 않는다. 

13 *be located in ~에 위치해 있다 

15 ① Jack은 그의 점수에 기뻐한다.

	 ② 아버지는 내 선물에 만족해하신다. 

	 ③ 쇼핑몰은 사람들로 붐빈다.

	 ④ 고모는 그 파티를 걱정한다. 

	 ⑤ 그의 책들은 먼지로 덮여 있다.

	� *④는 about이 필요하고 나머지는 모두 with가 필요

하다. 

16	�일부 책들은 한국어로 쓰여 있다.

	 이 컴퓨터들은 중국에서 만들었다.

17	�1) 아이들은 많은 과일과 채소를 먹어야 한다. 

	 2) 나는 돈을 지불할 것이다.

18	�그 소포는 지난주에 보내졌고, 어제 도착했다.
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	 *arrive(자동사)는 수동태가 될 수가 없다. 

19	�Jim이 그림을 우리에게 보여줬다.

	 그 피자는 그를 위해 그의 엄마가 만들었다.

	� *give, show 등은 전치사 to가 필요하고 buy, 

make 등은 for가 필요하다.

20 선물이 내 친구에 의해 나에게 주어졌다.

	� *give, show 등은 전치사 to가 필요하고 buy make

등은 for가 필요하다.

Chapter 05.  전치사 

Unit 01.  시간 전치사

  Warm up  

01 at		  02 during	 03 for	  

04 for		 05 on	 06 in	  

07 in		  08 at	 09 at 

10 at		  11 until	 12 after 

13 by		  14 in	 15 in 

[해석]

01	�나는 때때로 밤에 공부한다.

02	�여름방학 동안 뭐 했니?

03	�그들은 2시간 동안 야구를 했다. 

04	�나는 그곳에 2주 동안 머물 것이다.

05	�우리는 일요일마다 농구를 한다.

06	�Jake는 3월에 휴가를 갈 것이다.

07	�그의 삼촌은 아침에 운동을 한다.

08	�그녀는 3시에 집에 올 것이다.

09	�그들은 정오에 점심을 먹는다.

10	�공항에 6시에 도착해야 한다.

11	�그녀는 너를 5시까지 기다릴 것이다.

12	�나는 식사 후에 이를 닦는다.   

13	�나는 내일까지 이 글쓰기를 끝낼 것이다.

14	�그는 2012년에 선생님이 되었다.

15	�나는 오후에 바이올린 연습을 한다. 

  Start up  

 �01 at	 02 before	 03 at	  

04 during	 05 for	 06 in	  

07 at	 08 on	 09 on	  

10 on	 11 after	 12 until 

 �01 on	 02 at	 03 in	  

04 in	 05 in	 06 by	  

07 in	 08 on	 09 for	  

10 until	 11 for	 12 during 

  Check up & Writing  

 �01 O	 02 for	 03 O	  

04 O	 05 at	 06 in	  

07 O	 08 O	 09 during	

10 on	 11 in	 12 O	  

13 in	 14 O	 15 by  

[해석 및 해설]

02	� *구체적인 수 앞에는 for를 쓴다.

03	� *내일까지 계속의 의미이므로 until을 쓴다.

05	� *구체적인 시간 앞에 at을 쓴다.

06	�*월, 계절, 연도 앞에는 in을 쓴다.

09	�*특정한 기간을 나타낼 때에는 during을 쓴다.

10	� *날짜, 요일, 특정한 휴일에는 on을 쓴다.

11	� *월, 계절, 연도 앞에는 in을 쓴다.

12 나의 아버지는 저녁에 자주 피곤함을 느끼신다. 

13	� *월, 계절, 연도 앞에는 in을 쓴다.

14	� *발렌타인 데이는 특별한 날이므로 on을 쓴다.

15	� *완료를 의미하므로 by를 쓴다.   

		� *this, that, next, last, every 등이 시간 표현 

앞에 있을 때는 at, on, in을 붙이지 않는다.

 �01 singing for three weeks	  

02 will start at noon	  

03 an education in the past	  

04 painting the house by this weekend	

05 his uncle’s during the vacation	  

06 the guitar until midnight	  

07 English for three hours	  

08 take a shower after breakfast	  

09 the high school in 2015	  

10 on Sunday mornings	  

11 free in the afternoon	  

12 on October 11 
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Unit 02.  장소, 위치의 전치사

  Warm up  

01 under	 02 in	 03 in	  

04 on		  05 at	 06 on	  

07 near	 08 behind	 09 in	  

10 in		  11 between	 12 in front of	

13 in		  14 at	 15 over

  Start up  

 �01 on	 02 on	 03 on	  

04 at	 05 in	 06 in	  

07 under	 08 at	 09 in	  

10 among	 11 at� 12 next to / beside  

 �01 under	 02 over	 03 behind	

04 between	 05 on	 06 in	  

07 near	 08 in front of	 09 in	  

10 on	 11 over	 12 at

  Check up & Writing  

 �01 at	 02 behind	 03 on	  

04 under	 05 next to	 06 on	  

07 at	 08 in	 09 between	

10 among	 11 over	 12 in           

 �01 between the bakery and the post office	

02 lying on the sofa now	  

03 a garage next to [beside] his house	 

04 very popular among Chinese people 

05 a big lake between two cities	  

06 four people in the car	  

07 the boy behind Peter	  

08 are dancing on the stage 	  

09 standing in front of the bank	  

10 more popular among foreigners	  

11 waiting for a bus at the airport	  

12 resting under the shadow of a tree

Unit 03.  방향 전치사 

  Warm up  

01 by		  02 for	 03 around	

04 to		  05 with	 06 about	

07 from	 08 into	 09 across	

10 out of	 11 for	 12 with		

13 along	 14 without	 15 through

  Start up  

 �01 by	 02 along	 03 around	

04 about	 05 across	 06 from	  

07 like	 08 without	 09 down	 

10 up	 11 with	 12 to 

 �01 along	 02 out of	 03 around	

04 about	 05 across	 06 through	

07 like	 08 without	 09 about	

10 for	 11 into	 12 with  

  Check up & Writing  

 �01 out of	 02 through	 03 into	  

04 around	 05 for	 06 from[out of]	

07 across	 08 to	 09 without	

10 for	 11 with	 12 like  

 �01 about the olympic games	  

02 take a walk with my uncle	  

03 behave like a little boy	  

04 the apple with a knife	  

05 four girls around the table	  

06 something from[out of] the box	  

07 going down the stairs	  

08 going up the ladder	  

09 came into the room	  

10 out of the gym	  

11 to Canada with her parents	 

12 a cake without eggs 

  Level up  

 �01 through	 02 about	 03 in	  

04 with	 05 for	 06 at	  

07 in	 08 from	 09 by	  

10 on	 11 in	 12 to 

[해석]

01	모든 기차는 시청을 통과한다.

		 그들은 그 마을을 관통해 걸었다.
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02	그 버스는 이곳에 약 5분 전에 도착했다. 

		 그는 아시아 국가들에 관한 책을 찾고 있다.

03	그는 세상에서 가장 유명한 배우이다.

		 그는 아침 7시에 일어난다.

04	나는 너와 함께 여행하고 싶다.

		 우리는 젓가락으로 음식을 먹는다.

05	그녀는 아들을 위해 기념품을 샀다.

		 Kevin은 아침에 서울을 향해 떠났다.

06	버스정류장에 얼마나 많은 학생들이 있니?

		 나는 밤에 커피를 마시지 않는다.

07	 James는 한국에 5년 동안 살았다.

		 2월에 눈이 많이 내린다.

08	그 백화점은 오전 10시에서 오후 8시까지 연다.

		 우리는 내일부터 권투를 배울 것이다.

09 그곳에 9시 까지 갈게.

		 우리는 런던에서 파리까지 비행기로 여행할 것이다.

10	 그 중국 음식점은 7월 10일에 오픈한다.

		 일요일에 주로 뭘 하니? 

11	 그는 미래에 유학을 가길 바란다.

		 한국에는 많은 산들이 있다.

12	 Jessica가 나를 역에 차로 데려다 줬다.

		 그녀는 나에게 케이크 한 조각을 줬다.

 �01 in front of	 02 with	 03 beside(next to)	

04 into	 05 to	 06 from	  

07 from	 08 for	 09 on		

10 until	 11 out of	 12 in   

 �01 to	 02 for	 03 between	  

04 about	 05 with	 06 like	  

07 among	 08 without	 09 from	  

10 into	 11 along	 12 around

[해석]

01 방과 후에 박물관에 가자.

02 너는 언제 뉴욕으로 떠날 거니?

03 그 차와 자전거 사이에 나무가 있다.

04 그는 한국문화에 대해 나에게 질문했다.

05 긴 꼬리를 가진 그 개는 내 것이다.

06 그들은 프로야구선수들처럼 보인다.

07 Mike는 4명의 소년들 사이에서 가장 키가 작다.

08	�우리는 그의 도움 없이 그 프로젝트를 끝낼 수 없

다.

09	�여기서 공항까지 얼마나 걸리니?

10	� Michelle은 빵을 좀 사기 위해 빵집으로 달려갔다.

11	� 그녀와 나는 해변을 따라 걷는 것을 좋아한다.

12	� 그 쇼핑몰 주변에는 지하철이 없다.  

 �01 Jessie와 나는 산을 걸어 내려왔다.       

	 02 크리스마스트리 아래 선물상자들이 있다.    

	 03 Susan이 언덕을 올라가고 있다.       

	 04 그녀는 커다란 나무 옆에 서 있다.      

	 05 탑 뒤에 있는 소녀는 누구니?        

	 06 내 부모님은 강을 따라 걷는 것을 좋아하신다.  

	 07 David는 정오에 그의 사무실로 돌아왔다.      

	 08 Tom은 그의 책을 머리 위로 들어 올렸다.

	 09 이 컴퓨터 게임은 10대들에게 매우 인기가 있다.     

	 10 너는 그 돈으로 무엇을 할 거니?       

	 11 그릇에 물을 좀 넣어라.    

	 12 그는 벽 위에 뭔가를 썼다.   

  Actual Test   

01 ②	 02 ⑤	 03 ⑤	 04 ③	 05 ①	

06 ②	 07 ③ 	 08  ①	 09 ⑤	 10 ④	

11 ⑤	 12 ④	 13 ④ 	 14 ⑤	 15  ⑤	

16 after	 17 in	 18 next	 19 for, at  

20 1) out of/from  2) under      

[해석 및 해설]

01	� 그에 대한 소문은 전국으로 펴졌다.

	 ② ~을 가로질러 ③ ~아래에	

02	� 재사용할 수 있는 물건들은 재활용 휴지통에 넣어라.

03	� 저 두 자동차의 차이점은 무엇이니? 	  

*between은 일반적으로 ‘둘 사이에’ 사용한다. 

04	� 우리는 공기 없이 살 수 없다.

05	� 너는 지도 위에서 병원을 찾을 수 있니?

	 그의 사무실은 그 식당 오른쪽에 있다. 

	 *on은 ‘~ 위에(표면에 닿은 상태)’나 방향 앞에 쓰인다.

06	� 나는 아시아 음식에 대한 다큐멘터리를 보고 있다.

	 그들은 기말시험에 대해 얘기하고 있다.

07	� 그들 중 누가 키가 제일 크니? 

	 그것은 멕시코사람들에게 인기 있는 음식이다.

	� *among은 ‘~중에’라는 의미로 일반적으로 셋 이상 

사람이나 물건 앞에 온다.

08	� 쇼핑몰은 월요일에 열지 않는다. 

	 11월 10일에 음악회가 있다. 

	 *특정일이나 요일 앞에는 on을 쓴다. 

09	� ① Jane은 국수를 싫어한다.
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	 ② 너는 Jane을 좋아하니? 

	 ③ 나는 농구하는 것을 좋아한다.

	 ④ 너는 무엇을 가장 좋아하니?

	 ⑤ 나는 김치와 비빔밥 같은 한국음식을 좋아한다. 

	 *⑤는 전치사 나머지는 동사이다.

10	 그는 버스 타고 회사에 간다. 

	 그 강은 정글을 통과해서 흐른다. 

	� *교통수단은 by이고, ‘통과하다’는 의미의 전치사는 

through이다.

11 �*특정 기간 앞에는 during을 쓰고 기간을 나타내는 구

체적인 수 앞에는 for를 쓴다.

12 내일까지 비가 올 것이다.

	 너는 언제 오스트리아로 떠나니?

	� *until은 ‘~까지’라는 의미로 계속의 의미를 담고 있고, 

‘~로 향하다’라는 전치사는 for이다. 

13 ① 나는 월요일마다 수영을 한다.

	 ② 그는 8시에 뉴욕에 도착했다.

	 ③ 그녀는 2011년 서울로 이사 왔다.

	 ④ 이 기차는 부산행이니?

	 ⑤ 7월에 비가 많이 온다.

	 *‘~로 향하다’라는 전치사는 for이다. 

14 ① 나는 30분간 휴식했다.

	 ② 낮에는 매우 덥다.

	 ③ 우리는 서울에 한 달간 머물렀다.

	 ④ 그녀는 수업시간 동안 많은 질문을 했다.

	 ⑤ 곰은 겨울 동안 잠을 잔다.

	 *특정 기간 앞에는 during을 쓴다.

15 ① 나는 겨울에 태어났다.

	 ② 나는 아침에 수학수업이 있다.

	 ③ 그들은 수영장에서 수영하고 있었다.

	 ④ 우리는 3월에 새학기를 시작한다.

	 ⑤ 미국인들은 추수감사절에 칠면조를 먹는다.

	� *나머지는 in ⑤는 on이 필요하다. on는 특별한 날에 

쓰인다.

16 *저녁식사 후 산책을 했으므로 after가 와야 한다. 

17 태국에 강한 강풍이 있었다. 

	 그는 4월에 컴퓨터를 샀다.

	 한국은 2002년에 월드컵을 개최했다.

	 *in은 달 / 년도 / 계절/ 넓은 장소 앞에 쓰인다. 

18 학교 옆에 서점이 있다.

	 너는 그것을 쉽게 찾을 수 있다.

	 *next to ~옆에

19 그는 건강을 위해 우유를 마신다.   

	 여섯시에 데리러 올게.

	 *for ~을 위하여 

	 *정확한 시간 앞에는 전치사 at이 온다.

Chapter 06.  접속사

Unit 01.  등위접속사 

  Warm up  

01 but		 02 or	 03 or	  

04 and	 05 but	 06 and	  

07 but		 08 but	 09 and	  

10 and	 11 or	 12 but  

[해설]

01	�*대조되는 내용을 연결할 때는 but을 사용한다.

05	�*대조되는 내용을 연결할 때는 but을 사용한다.

07	�*대조되는 내용을 연결할 때는 but을 사용한다.

08	�*대조되는 내용을 연결할 때는 but을 사용한다.

09	�*비슷한 내용을 연결할 때는 and를 사용한다.

  Start up  

 �01 and	 02 but	 03 but	  

04 and	 05 and	 06 and	  

07 but	 08 but	 09 or	  

10 or	 11 and	 12 or  

[해석]

01	� Mike와 Jenny는 브라질에서 왔다.

02	� 나는 초콜릿은 좋아하지만 아이스크림은 좋아하지 

않는다.

03	그의 자동차는 오래되었지만 아직 괜찮아 보인다.

04	Kevin은 이를 닦고 잠을 잤다.

05	그는 시장에서 약간의 사과와 포도를 샀다.

06	열심히 공부해라, 그러면 좋은 점수를 얻을 것이다. 

07	나는 너를 기억하지만 너는 나를 기억하지 못한다.

08	그녀는 빠르게 달렸지만 경기에 승리하지 못했다.

09	야구와 축구 중 어느 것을 좋아하니?

10	 너는 지금 또는 조금 후에 집에 가도 좋다. 
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11	 이 약을 먹어라, 그러면 좋아질 것이다.

12	� 그를 지금 깨워라, 그렇지 않으면 하루 종일 잘 것이

다.  

 �01 and	 02 and	 03 or / and 

04 or	 05 or	 06 but	  

07 but	 08 but	 09 or	  

10 and	 11 but	 12 and

[해석]

01	� 휴식을 취해라, 그러면 기분이 좋아질 것이다.

02 Lisa는 쿠키를 사서 친구들에게 주었다.

03	� 우리는 점심으로 카레라이스나 국수를 먹을 수 있

다. 

04	� 너는 큰 가방을 살 거니 아니면 작은 가방을 살 거

니?

05	그는 야구선수니 또는 축구선수니?

06	나는 공부를 열심히 했으나 점수가 좋지 않았다.

07	그 문제를 풀려고 했지만 내겐 너무 어려웠다.

08	나는 그녀를 방문했지만 그녀는 집에 없었다.

09	코트를 입어라, 그렇지 않으면 감기에 걸릴 것이다.

10	 열심히 일해라, 그러면 성공할 것이다.

11	� Jennifer는 고양이를 좋아하지만 고양이를 키우지

는 않는다.

12	 친절해라, 그러면 많은 친구들을 사귀게 될 것이다. 

  Check up & Writing  

 �01 but	 02 or	 03 and	  

04 or	 05 but	 06 and	  

07 or	 08 or	 09 but	  

10 and	 11 or	 12 or	  

13 but	 14 but	 15 or

[해석]

01	� 내 여동생은 키가 작지만 농구를 잘한다.   

02	� 그 소녀는 4살이나 5살일 것이다. 

03	� 아버지는 운전을 천천히 조심스럽게 하신다.

04	� 너는 미국인이니 캐나다인이니?

05	� 나는 다시 자려 했으나 그럴수 없었다.

06	�Amy는 언니 한 명과 남동생 두 명이 있다.  

07	� 소고기와 닭고기 중 어느 것이 좋으니? 

08	�음식을 좀 먹어라, 그렇지 않으면 배가 고플 것이다. 

09	�나는 어제 박물관에 갔지만 박물관은 잠겨 있었다.   

10	� Jessica는 키가 크고 아름답다. 

11	� 지금 출발해라, 그렇지 않으면 기차를 놓칠 것이다. 

12	� 집에 있을래 아니면 나가서 놀래?  

13	� Jenny는 운전을 할 수 있지만 James는 할 수 없다. 

14	� Sara는 일찍 일어났지만 학교에 지각했다.

15	� 운동을 해라, 그렇지 않으면 뚱뚱해질 것이다. 

 �01 cold and windy today	  

02 but my sister doesn’t like it	 

03 or you will feel tired	  

04 this car yours or your father’s	  

05 but we have no vacancy	  

06 stay at home and watch TV	  

07 or you will make a mistake	 

08 smart but lazy	  

09 but its quality is good	  

10 and you’ll find the bookstore	  

11 but she didn’t send it	  

12 a nurse or a doctor 

Unit 02.  시간, 이유, 결과 접속사

  Warm up  

01 because	 02 so	 03 When	

04 before	 05 before	 06 so	  

07 while	 08 until	 09 As	  

10 while	 11 when	 12 when	 

13 until	 14 before	 15 so  

  Start up  

 �01 until	 02 When	 03 As	  

04 Because	 05 while[as]	 06 until	  

07 so	 08 until	 09 While[As] 

10 because	 11 so	 12 until

 �01 When	 02 while[as]	 03 after	  

04 While[As]	 05 so	 06 When[As]	

07 until	 08 while[when]	 09 so	  

10 because	 11 as	 12 until 

  Check up & Writing  

 �01 before	 02 While[As]	 03 When	

04 until	 05 As	 06 because	

07 so	 08 after	 09 When	
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10 because of	 11 until	 12 so 

 �01 Because the movie was boring 

02 When you play sports	  

03 so I couldn’t go to school	  

04 because he is honest	  

05 When I was a child	 

06 While[As] she was watching the movie 

07 so I can’t move it alone	  

08 when you climb a mountain	  

09 As she grew older	  

10 until the movie was over	  

11 While[As] Sam was eating dinner	  

12 after he got a job

Unit 03.  조건, 양보, 상관 접속사   

  Warm up  

01 Though	 02 if	 03 In spite of	

04 as well as	 05 nor	 06 have	  

07 or		  08 unless	 09 Although	

10 Despite	 11 but also	 12 gets up	

13 unless	 14 neither	 15 Either

[해석 및 해설]

01	�그녀는 가난하지만 행복하다.

02	�계속 한국말을 하면 너는 영어실력을 향상시킬 수 없

다.

03	�그녀의 노력에도 불구하고 그녀는 목표를 이루지 못했

다.  *in spite of 다음에는 명사나 명사구가 온다.

04	�그는 영어뿐만 아니라 중국어도 할 수 있다. 

05	�그와 너 모두 틀리지 않다.

06	�너와 너의 엄마 모두 내일 그곳에 가야 한다.

07	�그 또는 그의 아내가 우리를 도울 것이다.

08	�더 빨리 걷지 않으면 기차를 놓칠 것이다.

09	�그는 열심히 공부했지만, 좋은 점수를 받지 못했다.

10	�비가 많이 왔음에도 우리는 어제 축구를 했다.	  

*despite 다음에는 명사나 명사구가 온다.

11	�그녀는 Peter에게 옷뿐만 아니라 돈을 주었다.

12	�그들뿐만 아니라 그녀도 아침에 일찍 일어난다.

13	�네가 원하지 않으면 회의에 참여할 필요 없다.

14	�나는 개도 고양이도 없다. 

15	�나와 Donovan 중 한 명이 세미나에 참석할 것이다. 

  Start up  

 �01 Both	 02 not only	 03 Either	

04 as well as	05 Although	 06 if	  

07 neither	 08 unless	 09 as well as	

10 nor	 11 or	 12 In spite of

[해석]

01	� 그의 엄마와 아빠 모두 책 읽는 것을 좋아하신다. 

02	Sara는 야구뿐만 아니라 농구도 잘한다. 

03	� Sam과 나 둘 중 한 사람이 그 아이들을 돌봐야 한

다. 

04	� 이 영화는 중국뿐만 아니라 한국에서도 매우 인기

가 있다. 

05	그가 가난함에도 나는 그를 매우 사랑한다. 

06	네가 원하면 여기서 나와 지내도 된다. 

07	그들은 5일 동안 먹지도 마시지도 않았다. 

08	더 이상 질문이 없으면 너는 집에 가도 된다. 

09	그녀는 교사일 뿐만 아니라 시인이기도 하다.

10	 그와 나 누구도 교복을 입을 필요가 없다. 

11	 Amy는 내년에 영어 또는 중국어를 배울 것이다. 

12	 노력했지만 우리는 우승을 하지 못했다. 

 �01 and	 02 as well as	 03 but also	

04 either	 05 Unless	 06 Not only	

07 though	 08 if	 09 but		

10 Though	 11 if	 12 or 

[해석]

01	� Jake와 나는 한국인이다. 

02	� 그는 패션 디자이너일 뿐 아니라 재능 있는 화가이

다. 

03	Cathy는 영리할 뿐 아니라 아름답다. 

04	� 한국인들은 음식을 먹기 위해 젓가락이나 스푼을 

사용한다. 

05	� 더욱 열심히 공부하지 않으면, 좋은 점수를 받을 수 

없다. 

06	빨간색뿐만 아니라 초록색도 너에게 어울린다. 

07	그는 미국에 살고 있음에도 영어를 못한다. 

08	�당신이 그녀에게 사과하지 않으면 그녀는 너를 용서

하지 않을 것이다

09	그녀는 선생님이 아니라 의사이다. 

10	 Tom은 어리지만 과학을 잘한다. 

11	� 지금 기차를 타면 너는 서울에 제시간에 도착할 것

이다. 

12	 나는 내일 James나 Jennie를 만날 것이다.
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  Check up & Writing  

 �01 내일 비가 오지 않으면 우리는 소풍을 갈 것이다.   

	 02 담배를 끊지 않으면, 너는 암에 걸릴 것이다.      

	 03 내 삼촌은 매우 나이가 많으시지만 매우 건강하시다.     

	 04 그의 개는 크지도 작지도 않다.       

	 05 택시를 타지 않으면 회의에 늦을 것이다.         

	 06 다시 이 일을 저지를 경우 너는 처벌받을 것이다.        

	 07 �Peter는 비록 미국인지만 그는 한국문화에 대해 매우 

잘 안다.     

	 08 �지금 컴퓨터 게임을 중단하지 않으면 너는 저녁식사 전

에 숙제를 마칠 수 없다.   

	 09 아버지는 아침을 먹는 동안 신문을 읽으셨다.        

	 10 너나 Kevin 둘 중 한 사람은 거실을 청소해야 한다.     

	 11 그와 나 둘 다 영어를 유창하게 할 수 있다.         

	 12 그와 나 모두 Sara보다 높이 점프할 수 없다.   

 �01 if it is too cold	  

02 wear both pants and a skirt	  

03 unless you eat pizza now	  

04 Neither he nor Sam lives	  

05 novels as well as poets	  

06 not only body but also mind	  

07 Though it snowed a lot yesterday	  

08 Not only Sam but also Peter wants	 

09 Neither the teacher nor the students	

10 a bike but a computer	  

11 if you work hard	  

12 unless you wear a coat  

  Level up  

 �01 but also	 02 so	 03  If	  

04 Though	 05 Unless	 06 until	  

07 or	 08 or	 09 Though	

10 if		 11 but	 12 because

[해석 및 해설]

01	� 그녀는 내게 동전들뿐만 아니라 물 한 병을 주었다.

02	그 상점이 닫혀 있어서 나는 셔츠를 살 수 없었다. 

		 *결과가 왔으므로 because 대신 so가 와야 한다.

03	� drugstore. 모퉁이에서 오른쪽으로 돌면 너는 약

국을 찾을 것이다. 

		 *조건을 나타내는 접속사 if가 와야 한다.

04	� 비록 내가 지난주 그 영화를 보았지만 나는 다시 보

고 싶다. *내용상 양보를 나타내는 접속사 though

가 와야 한다. 

05	지금 출발하지 않으면 통학 버스를 놓칠 것이다.  

06	나는 60살까지 신문을 배달할 것이다. 

07	� 6시까지 이것을 끝내라, 그렇지 않으면 너는 곤란

해질 것이다. *「명령문+or」 다음에는 부정적인 결

과가 온다.

08	문을 잠가라, 그렇지 않으면 도둑이 들어올 것이다. 

09	비는 그쳤으나 바람은 아직 불고 있다. 

10	� 이 알약들을 먹으면 기분이 좋아질 것이다. 	 

*조건을 나타내는 접속사 if가 와야 한다.

11	 그녀는 의사가 아니고 간호사이다.

12	 그녀는 아침에 어지러워서 그 벽을 칠하지 않았다. 

 �01 before	 02 until	 03 want	  

04 like	 05  has to	 06 because	

07 or	 08  but	 09 Though	

10 am	 11 so	 12 if

[해석 및 해설]

01	길을 건너기 전에 신호등을 보아라. 

02	우리는 매니저가 돌아올 때까지 쉴 것이다. 

03	� Jane과 Kevin은 점심으로 피자를 먹기를 원한

다. 

04	� 그녀뿐만 아니라 그녀 여동생들도 코미디 영화를 

좋아한다. *수 일치를 her sisters에 맞춰야 하므

로 like가 와야 한다. 

05	� Jenny와 그녀의 여동생 중 한 명이 스미스 씨를 기

다려야 한다. *수 일치를 her sister에 맞춰야 하

므로 has to가 와야 한다. 

06	�Amy는 고기와 생선을 먹지 않는다, 왜냐하면 그녀

는 채식주의자이다.

07	� 나는 스파게티나 피자가 먹고 싶다. 	  

*either가 왔으므로 or가 되어야 한다. 

08	�그는 파리를 방문했을 때 호텔이 아닌 삼촌 집에 머

물렀다. 

		 *not A but B: A가 아니라 B

09	비록 그의 남동생은 영리하지만 그는 게으르다.

10	� Jim뿐만 아니라 나도 매우 피곤하다. 왜냐하면 어

제 밤을 새웠다. 

		� *수일치를 I에 맞춰야 하므로 is 대신 am이 와야 한

다.

11	� 나는 악몽을 꾸어서 잠을 잘 자지 못했다. 	  

*결과가 왔으므로 because 대신 so가 와야 한다.



 ● 29

12	 기름진 음식을 줄이면 너는 건강할 것이다.

 �01 so she can’t buy a car	  

02 Amy nor Jack likes math	  

03 not only her purse but also her ID	  

04 Though he didn’t study hard	  

05 when he talked with his mom
	 06 �he and my mom are worried about my 

friends
	 07 �at the airport before the plane took off
	 08 if it does not rain tomorrow
	 09 �when my father passed away /  

My father passed away
	 10 a golfer but a baseball player 

[해설]

01	� Alice는 가난해서 차를 살 수 없다.

02	� Amy도 Jack도 수학을 좋아하지 않는다.

03	� Jessie는 나에게 그녀의 지갑뿐만 아니라 그녀의 

신분증까지 보여줬다.

04	� 비록 그는 열심히 공부하지 않았지만 그는 수학에

서 만점을 받았다.

05	� Richard는 엄마와 이야기하면서 전화를 받았다.

06	�그와 나의 엄마 모두 내 친구들에 대해 걱정한다.

07	� 비행기가 이륙하기 전에 그들은 공항에 도착했다.

08	�내일 비가 오지 않으면 우리는 해변에 갈 것이다.

09	�아버지가 돌아가실 때 나는 13살이었다. / 내가 13

살 때 아버지가 돌아가셨다.

10	� Jessie는 골프선수가 아니라 야구선수이다.

 �01 그녀를 사랑하지 않는다면 그녀 결혼하지 마라.

	 02 �그를 믿지 마라, 그렇지 않으면 너는 많은 돈을 잃을 것

이다. 

	 03 Jake는 그림도 잘 그릴뿐만 아니라 노래도 잘한다.    

	 04 그녀는 그 당시에 그녀의 방에도 정원에도 없었다.

	 05 Lisa는 지금 매우 바빠서 너를 만날 수 없다.   

	 06 내가 전화 통화 중일 때 Sam이 내 방에 들어왔다.  

	 07 그는 아침을 먹지 않았지만 지금 배가 고프지 않다.    

	 08 우리는 우승할 때까지 계속 노력할 것이다.    

	 09 최선을 다해라, 그러면 너의 꿈이 이루어질 것이다.

	 10 우리는 너에게 돈이나 선물 중 하나를 줄 것이다.

	 11 아픔에도 불구하고 Jessica는 오늘 학교에 갔다.

	 12 �네가 나의 의견에 동의하지 않으면 나는 그의 제안을 

받아들이지 않을 것이다.

  Actual Test   

01 ⑤	 02 ①	 03 ③	 04 ④	 05 ⑤	

06 ②	 07 ④	 08 ⑤	 09 ①	 10 ②	

11 ④	 12 ②	 13 ①	 14 ⑤ 	 15 ①	

16 so	 17 1) If  2) so  3) Because	

18 when 	19 1) not only handsome but also 

smart  2) Unless	 20 am → are                

[해석 및 해설]

01	�네가 오기 전에 나는 저녁식사 준비를 할 것이다.

02	�그녀는 중국어뿐만 아니라 영어도 배운다.

03	�Julie는 두통이 있어서 그 알약을 먹었다.

04	�내일 내가 바쁘지 않으면 너를 도와줄 것이다.

05	�그가 화나 있을 때 그에게 말하지 마라.

	 내가 숙제를 끝냈을 때 9시였다.

06	�길을 건너는 동안 나는 그 자전거를 보지 못했다.  

	 나는 자는 동안 큰 굉음을 들었다.

07	�비록 비가 오고 있었지만 우리는 축구를 했다.

	 *In spite of 다음에는 명사나 동명사가 온다.

08	�원치 않으면 너는 그것을 할 필요 없다. 

09	�*A as well as B는 A에 수를 일치시키므로 get up

을 gets up으로 바꿔야 한다.

	 *both A and B는 복수 취급한다.

11	�날씨가 매우 더웠음에도 그는 에어컨을 켜지 않았다.

12	�① 사진 찍을 때 움직이지 마라. 

	 ② 사고가 언제 일어났니?

	 ③ 비가 오면 나는 우비를 입는다.  

	 ④ 그가 공원에 갔을 때 많은 새들을 봤다. 

	 ⑤ 내가 학교 갈 때 내 동생은 샤워한다. 

	 *②는 의문사 나머지는 접속사이다. 

14	�*despite는 전치사로 뒤에 명사나 동명사가 온다.

15	�나는 지갑을 잃어버려 어제 집까지 걸어와야 했다.  

	 나는 집에 걸어와야 해서 매우 피곤했다.

16	�그녀가 내게 거짓말을 해서 나는 화가 났다. 

	� *so 다음에는 결과가 because 다음에는 직접적인 

원인, 이유가 온다. 

17	�1) 네 비밀을 말해주면 내 비밀을 얘기해 줄 것이다.

	 2) 나는 늦게 일어나서 학교에 택시 타고 갔다. *결과 

	 3) �날씨가 너무 더워서 나는 해변에 갔다. 	  

*직접적인 이유 

18	�내가 집에 도착했을 때 그는 TV를 보고 있었다.

	 나는 어렸을 때 작은 마을에 살았다.

19	�1) Tom은 잘생겼을 뿐만 아니라 영리하다.
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	 2) 너는 공원에 가기를 원치 않으면 집에 있어도 된다.

20 나뿐만 아니라 너도 사고에 책임이 있다.

	 *A as well as B는 A에 수를 일치시킨다.

  Review Test   

 �01 Jake was helped by a lot of students.  

	 02 He will be invited to the party by her.
	 03 It was found expensive by us.      

	 04 He was brought to the party by me.        

	 05 Was the door locked yesterday by her?   

	 06 �She was given some water by John. / 

Some water was given to her by John.

	 07 The fence is being painted by Jessica.

	 08 Was the picture of him taken by you? 

	 09 She was made happy by them.    

	 10 Your room should be kept clean by you.

	 11 The movie is loved by many children.

	 12 The letter was not written by her. 

[해석]

01	� 많은 학생들이 Jake를 도왔다.

02	� 그녀는 파티에 그를 초대할 것이다.

03	� 우리는 그것이 비싼 것을 알았다.

04	� 나는 파티에 그를 데리고 갔다.

05	� 그녀는 어제 문을 잠갔니?

06	�John은 그녀에게 물을 좀 줬다.

07	� Jessica는 그 울타리를 칠하고 있다.

08	�너는 그의 사진을 찍었니?

09	�그들은 그녀를 행복하게 만들었다.

10	� 너는 네 방을 깨끗하게 유지해야 한다.

11	� 많은 아이들이 그 영화를 사랑한다.

12	� 그녀는 그 편지를 쓰지 않았다.

 �01 with	 02 with	 03 with	  

04 for	 05 as	 06 about	

07 in

[해석]

01	� 로비가 사람들로 가득 찼다.

02	� 그 산은 항상 눈으로 덮여 있다.

03	� 그는 내 대답에 만족했다.

04	� 그 나라는 축제로 유명하다.

05	� 저 남자는 한국에서 위대한 가수로 알려져 있다.

06	�그는 가족의 건강에 대해 걱정한다.

07	� 그 공원은 도시 중심에 위치해 있다.

 �01 at	 02 for		  03 into	  

04 about	 05 on		  06 among 

07 without

[해석]

01	� 나는 밤에 커피를 마시지 않는다.

02	� 그녀는 친구들을 위해 쿠키를 좀 샀다.

03	� 사람들이 사무실 안으로 쏟아 들어가기 시작했다.

04	� 우리는 대략 10분 동안 버스를 기다리고 있다.

05	� 나는 월요일에 면접이 있다.

06	�Jennie는 다섯 소녀들 중에서 가장 영리하다.

07	� 우리는 네 도움 없이 테이블을 옮길 수 없다.

 �01 between	 02 like		  03 beside	

04 across	 05 over	 06 with		

07 to	 08 along	 09 out of		

10 behind	 11 in front of	 12 between 

 �01 너나 Tom 둘 중 하나는 그 문제를 해결해야 한다. 

	 02 그와 나 둘 다 요리에 관심이 있다.   

	 03 그와 나 모두 운전을 할 수 없다.

	 04 한국뿐만 아니라 일본도 월드컵을 개최하기를 원했다.

	 05 그녀는 Sam을 좋아하지 않았지만 그들 도와주었다. 

	 06 그녀는 버스를 기다리는 동안 책을 읽었다.

	 07 그는 자라면서 책 읽는 것을 좋아했다.

	 08 날씨가 너무 추워서 음악회가 취소되었다. 

	 09 나는 네가 결정할 때까지 여기서 기다릴 것이다.  

	 10 어젯밤 공부하는 동안 나는 라디오를 들었다. 

	 11 택시를 타지 않으면 음악회에 늦을 것이다.

	 12 Julie와 Cindy 모두 런던에 가본 적이 있다. 

	�01 after	 02 so		  03 drinks	 

04 if		 05 have to	 06 Though	

07 unless	 08 or		  09 but	  

10 is	 11 because	 12 has to

[해설]

03	� *수 일치를 Ted에 맞춰야 하므로 drinks가 와야 

한다.

04	� *unless 문장에 not이 있으므로 if가 와야 한다.

05	� *Both A and B는 복수동사가 와야 한다.

10	� *수 일치를 The teacher에 맞춰야 하므로 are 대

신 is가 와야 한다. 

11	� *because다음에 원인이나 이유가 와야 한다.

12	� *수 일치를 she에 맞춰야 하므로 have to 대신 

has to가 와야 한다. 



 ● 31

  Achievement Test   

01 ①	 02 ①	 03 ⑤	 04 ④	 05  ③	

06 ③	 07 ⑤	 08 ②	 09 ②	 10 ③	

11 ⑤	 12 ③	 13 ④	 14 ⑤	 15 ③	

16 ③	 17 ⑤	 18 ③	 19 ⑤	 20 ④

21 ① 	 22 ⑤  	 23 during / for  

24 1) on  2) in  3) in  4) at  	

25 A cheese cake is being made by my mom.  

26 �Their pictures were shown to him by them. 

/ He was shown their pictures by them.

27 �모퉁이에서 오른쪽으로 돌면 서점을 찾을 것이다. [서점이 

보일 것이다.]  

28 Both  	29 Neither, nor  	 30 as well as 

[해석 및 해설]

01	�내가 부산에 있는 동안, 그를 만났다.

02	�나는 지난주 나의 가족과 함께 공원에 갔다.

03	�그 남자와 그의 아들은 둘 다 교사이다.

04	�영어는 전 세계에서 말해진다. 	  

*수동형 문장이므로 과거분사가 필요하다.

05	�그녀는 시험결과에 만족해했다. 	  

*be satisfied with ~에 만족하다 

06	�샤워를 하는 동안 전화기가 울렸다. 

07	�조깅은 네 건강을 위해 좋다.

	 영화는 6시에 시작한다.

	 *for ~을 위해, at 정확한 시간 앞에 

08	�그들은 내가 바로 그들처럼 의사가 되기를 원한다.

	 너는 밤에 커피를 마시면 안 된다.

09	�나는 이가 아플 때 치과에 간다. 

	 너는 여가시간에 뭐하니?

10	�너는 언제 프랑스로 떠날 거니?

	 그 의자는 그를 위해 만들어졌다.

11	�① for    ② during    ③ on    ④ during 

	 *fall 떨어지다. *while ~하는 동안 

12	�① is → was 

	 ② hit의 과거분사는 hit이다.

	 *④, ⑤는 시제가 현재이므로 was를 is로 바꿔야 한다.  

13	�*④는 접속사 나머지는 의문사이다.

14	�*⑤는 전치사이고 나머지는 동사이다. 

	 ⑤ 나는 야구와 축구 같은 운동을 사랑한다.

15	�*③ in 그 외는 with이다.

16	�*이유를 나타내고 있으므로 Because가 와야 한다. 

17	�Ted는 나에게 장난감을 사줬다.

18	�많은 사람들이 컴퓨터를 사용해 오고 있다.

	� *시제가 현재완료이므로 「have+been+과거분사」의 

형태가 되어야 한다. 

19	�⑤ during *특정기간에는 during, 숫자 앞에는 for를 

사용한다. 곰들은 겨울동안 잠을 잔다.

20 �*In spite of는 전치사로 뒤에 명사나 동명사가 와

야 한다. 따라서 in spite of 대신에 접속사 Though 

[Although]가 와야 한다. 

21 �*not only A but also B는 ‘A뿐만 아니라 B’도 라

는 의미이다.

23 �A: Sandy, 너는 방학 동안 무엇을 했니?  

B: 2주 동안 영어를 배웠어.

	� *특정기간에는 during, 숫자 앞에는 for를 사용한다. 

24	�*요일 앞에는 on, 구체적인 시간 앞에는 at, 큰 장소 

앞에는 in을 쓴다. 

25	�엄마는 치즈케이크를 만들고 계시다.

26	�그들은 그에게 그들의 사진을 보여주었다. 

28	�*Both A and B는 ‘A와 B 둘 다’라는 의미이다. 

30 �*A as well as B는 ‘B뿐만 아니라 A도’라는 의미이

다.
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실전모의고사 ❶

01 ③	 02 ①	 03 ①	 04 ⑤ 	 05 ① 	

06 ②	 07 ③	 08 ④	 09 ③	 10 ③

11 ⑤	 12 ①	 13 ③	 14 ①	 15 ⑤	

16 ④	 17 ④	 18 ②	 19 ④	 20 ③

21 Seeing 	 22 until 	 23 is called 	

24 baking 	 25 so

[해석 및 해설]

01	a lot of things을 수식하는 to부정사 와야 한다.

02	사람이 감정을 나타낼 때에는 주로 과거 분사가 쓰인다.

04	be filled with는 ‘~로 가득 차다’라는 의미이다. 

06	동사 finish, enjoy는 동명사를 목적어로 취한다.

08	요일 앞에는 전치사 on이 온다.

09	동사 hope는 목적어로 to부정사를 취한다.

11	�⑤의 like는 전치사이고 나머지는 동사이다.

12	�① 이 집은 1920년에 지어졌다.

	 ② 그 집은 폭풍으로 부서졌다.

	 ③ 천명 이상의 사람이 구조되었다.

	 ④ 그 도시는 완전히 잊혀졌다.

	 ⑤ 몇몇 건물의 지붕이외는 모든 것이 매장되었다.	

�13	�분사구문은 「동사원형+~ing」 형태이다.

	 ① 오른쪽으로 돌면 상점이 보일 것이다.	�

	 ② 나는 시간이 없어서 부모님을 방문 할 수 없다.

	 ③ 공항에 도착했을 때 나는 부모님께 전화를 드렸다.

	 ④ 영화에 관심이 있어서, 그는 감독이 되고 싶어 한다. 

	 ⑤ 숙제를 마치고 나는 친구들을 만나러 나갔다. 

14	�내용상 접속사 though가 필요하다. 

	 옆집에 살지만 나는 그를 볼수 없다.

15	�부사적 용법에서 목적의 의미를 갖는 것은 ⑤이다.

	 ⑤ 그녀는 중국어를 배우기 위해 중국에 갔다.

17	�to부정사의 형용사적 용법을 찾는 문제로 ④의 I have 

nothing to eat now에서 to eat이 nothing을 수식

하는 형용사적 용법이다.

19	�④의 It은 대명사이고 나머지는 가주어이다. 

 	 ① 이 자동차를 주차하는 것은 어렵다.

	 ② 헬멧을 착용하는 것이 안전하다. 

	 ③ 자전거를 타는 것이 쉽니?

	 ④ 그것은 나에게 매우 중요하다.

	 ⑤ 거리에서 노는것은 위험하다.

21	�분사구문을 만드는 문제로 When he saw me를 

Seeing으로 바꾼다.

24	�bake는 a man를 수식하는 현재분사 baking으로 

바꾼다.

25	�A: 너는 영어를 왜 그렇게 열심히 공부하니? 

	 B: 내일 시험이 있어서 열심히 공부해야 해.

실전모의고사 ❷

01 ⑤	 02 ②	 03 ①	 04 ②	 05 ④	

06 ②	 07 ①	 08 ①	 09 ②	 10 ②

11 ④	 12 ⑤	 13 ④	 14 ②	 15 ⑤	

16 ①	 17 ④	 18 ③	 19 ④	 20 ⑤

21 Turning to the left 	 22 If   
23 smoking   � 24 밤에 자전거를 타는 것을 위험하다. 

25 It is important to have good friends.

[해석 및 해설]

01 feel like 다음에는 동명사[명사]가 온다.

02	�그는 영어를 배우기 위해 미국에 갔다.

03	�전치사 with는 ‘~와 함께’라는 의미를 가지고 있다.

04	�동명사나 to부정사는 주어 역할을 할 수 있다. 

06	�keep on+-ing는 ‘계속해서 ~하다’라는 의미이다.

09	�동명사를 목적어로 취하는 동사가 와야 하므로 want

는 올 수 없다. 동사 want는 to부정사를 목적어로 취

한다. 

10	�can’t help+-ing는 ‘~하지 않을 수 없다’라는 의미이

다.

11	�주격보어로 쓰인 동명사는 to부정사로 바꿔 쓸 수 있

다. 

13	�④의 They are having dinner in the restaurant.

에서 having은 현재 분사이고 나머지는 모두 동명사

이다.

14	�②는 to부정사의 명사적 용법이고 나머지는 부사적 용

법이다.

	 ① 나는 휴식하기 위해 집으로 갔다. 

	 ② 그녀는 쿠키를 굽기를 원했다. 

	 ③ 그녀는 동물들을 보기 위해 공원에 갔다.

	 ④ Jack은 컴퓨터를 고치기 위해 그녀의 집에 갔다.

	 ⑤ 나는 사과를 사기 위해 시장에 갈 것이다. 

15	�주어진 문장은 ‘애완동물을 사기전에 신중히 생각하
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라.’라는 의미로 to buy는 명사적 용법이다.

	 ① �James has a lot of work to do.  

- 형용사적 용법

	 ② He gets up early to study. - 부사적 용법(목적)

	 ③ �Susan was happy to hear the news.  

- 부사적 용법(감정의 원인)

	 ④ He grew up to be a doctor. - 부사적 용법(결과)

	 ⑤ I like to cook. �- 명사적 용법

16	��①의 excited는 exciting로 바꿔야 한다.

17	�④의 surprising을 surprised로 바꿔야 한다.

18	�hurt의 과거분사는 hurt이다.

20	�for는 시간 단위 명사 앞에 during은 명사 앞에 사용 

한다.

22	내게 진실을 말하면, 너를 용서할게.

23	give up은 동명사를 목적어로 취한다. 

실전모의고사 ❸

01 ①	 02 ③	 03 ②	 04 ③	 05 ③	

06 ②	 07 ⑤	 08 ⑤	 09 ④	 10 ①

11 ③	 12 ②	 13 ⑤	 14 ②	 15 ④	

16 ②	 17 ①	 18 ②	 19 ②	 20 ①

21 when  	 22 I cannot help reading it.
23 나는 피곤해서 일찍 잠을 잤다. 

24  until   	 25 It

[해석 및 해설]

02	It은 가주어 이므로 to부정사의 진주어가 필요하다.

03	dislike는 동명사를 목적어로 취한다.

04	패스트푸드 식당은 그 도시에서 쉽게 발견된다.

	� 수동태 문장이므로 find의 과거분사 found가 와야 한

다.

06	�for는 ~를 위해, by ~ 까지 

07	컴퓨터 게임을 하는 것은 재미있다.

	� 연구자들은 그 발견에 놀랐다. 

08	�promise는 to부정사를 목적어로 취한다. 나머지는 

모두 동명사를 목적어로 취하는 동사이다.

10	�내용상 조건을 나타내는 접속사 If가 와야 한다.

13	�dancing은 girls을 수식하는 현재 분사이고 나머지는 

동명사이다.	�

	 ① 보는 것이 믿는 것이다.

	 ② 야구경기를 하는 것은 나의 삶이다.

	 ③ 나의 취미는 컴퓨터 게임을 하는 것이다. 

	 ④ 매주 일요일 Jane은 승마를 즐긴다.

	 ⑤ 무대 위에서 춤추는 소녀들을 보아라.

14	keeping은 동명사이고 나머지는 현재 분사이다. 

	 ② 교통법규를 지키는 것은 중요하다. 

15	�‘너는 여가시간에 무엇을 하니?’라는 의미로 밑줄 친 부

분은 접속사(시간)이다. 

	� ④는 접속사, 이외에 나머지는 모두 의문사이다.

16	�‘해야 할 일이 많이 있었다’라는 의미로 형용사적 용법

이다. 

17	�동사 hope은 목적어로 to부정사가 온다. 따라서 meeting

을 to meet로 바꿔야 한다.	�

23	�이유를 나타내는 분사구문이다. (As/Because I was 

tired)

25	문장 구조상 가주어 It이 필요하다. 


